附件1

**湖南省建筑行业质量安全监管大数据分析平台数据接口指南**

目录

[1 适用范围 6](#_Toc45525875)

[2 引用文件 6](#_Toc45525876)

[3 术语 7](#_Toc45525877)

[3.1 建筑工程 7](#_Toc45525878)

[3.2 数据源 7](#_Toc45525879)

[3.3 独立高度 7](#_Toc45525880)

[3.4 物联网 7](#_Toc45525881)

[3.5 6+X 8](#_Toc45525882)

[4 符号与缩略语 8](#_Toc45525883)

[5 接口数据信息规范 8](#_Toc45525884)

[5.1 基本规定 8](#_Toc45525885)

[5.2 接口地址 9](#_Toc45525886)

[5.3 接口调用协议 10](#_Toc45525887)

[5.4 公共参数 10](#_Toc45525888)

[6 接口说明 11](#_Toc45525889)

[6.1 基础数据 12](#_Toc45525890)

[6.2 行为及主体数据监管 17](#_Toc45525891)

[6.2.1 动态监管平台 17](#_Toc45525892)

[6.2.2 工程进度 70](#_Toc45525893)

[6.2.3 劳务实名制 71](#_Toc45525894)

[6.2.4 施工图审查 76](#_Toc45525895)

[6.2.5 起重机械 78](#_Toc45525896)

[6.3 物联网数据监管 79](#_Toc45525897)

[6.3.1 塔式起重机监测信息 79](#_Toc45525898)

[6.3.2 升降机监测信息 81](#_Toc45525899)

[6.3.3 高支模监测信息 82](#_Toc45525900)

[6.3.4 深基坑监测信息 83](#_Toc45525901)

[6.3.5 环境监测数据交换 84](#_Toc45525902)

[6.3.6 视频图像数据交换 85](#_Toc45525903)

[7 接口数据标准 86](#_Toc45525904)

[7.1 基础数据信息 86](#_Toc45525905)

[7.1.1 企业基本信息 87](#_Toc45525906)

[7.1.2 项目基本信息 88](#_Toc45525907)

[7.1.3 工地标识信息 88](#_Toc45525908)

[7.1.4 施工许可信息 90](#_Toc45525909)

[7.1.5 竣工验收备案信息 90](#_Toc45525910)

[7.2 行为及主体数据监管 91](#_Toc45525911)

[7.2.1 动态监管平台 91](#_Toc45525912)

[7.2.2 工程进度 113](#_Toc45525913)

[7.2.3 劳务实名制 114](#_Toc45525914)

[7.2.4 施工图审查 116](#_Toc45525915)

[7.2.5 起重机械 117](#_Toc45525916)

[7.3 物联网数据监管 117](#_Toc45525917)

[7.3.1 企业信息登录备案 117](#_Toc45525918)

[7.3.2 塔式起重机监测数据信息 119](#_Toc45525919)

[7.3.3 升降机监测数据信息 120](#_Toc45525920)

[7.3.4 高支模监测数据信息 120](#_Toc45525921)

[7.3.5 深基坑监测数据信息 120](#_Toc45525922)

[7.3.6 环境监测数据信息 121](#_Toc45525923)

[7.3.7 视频图像数据信息 122](#_Toc45525924)

[附录A数据字典 122](#_Toc45525925)

[A.1 行政区划字典表 122](#_Toc45525926)

[A.2 证件类型字典表 123](#_Toc45525927)

[A.3 性别字典表 123](#_Toc45525928)

[A.4文化程度字典表 123](#_Toc45525929)

[A.5 证书状态字典表 123](#_Toc45525930)

[A.6 项目分类字典表 124](#_Toc45525931)

[A.7 主要结构类型字典表 124](#_Toc45525932)

[A.8 主要工程类型字典表 124](#_Toc45525933)

[A.9 整改类型字典表 124](#_Toc45525934)

[A.10 视频设备类型字典表 125](#_Toc45525935)

[A.11 高支模监测类型字典表 125](#_Toc45525936)

[A.12 是否数据类型字典表 125](#_Toc45525937)

[A.13 人员类别字典表 125](#_Toc45525938)

[A.14 民族字典表 125](#_Toc45525939)

[A.15 卡类型字典表 127](#_Toc45525940)

[A.16 卡状态字典表 127](#_Toc45525941)

[A.17 进出场字典表 127](#_Toc45525942)

[A.18 关键岗位资格证书类别字典表 127](#_Toc45525943)

[A.19 工地设备类型字典表 128](#_Toc45525944)

[A.20 工地设备状态字典表 128](#_Toc45525945)

[A.21 起重机械设备类别字典表 128](#_Toc45525946)

[A.22 物料分类字典表 128](#_Toc45525947)

[A.23 单位类型字典表 129](#_Toc45525948)

文档修改记录

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **日期** | **修改人** | **修改原因** |
| 2020-06-12 | 王隽 | 创建文档 |
| 2020-07-01 | 王隽 | 格式修改 |
| 2020-07-03 | 崔屾 | 增加可选条件查询 |
| 2020-07-11 | 王隽 | 修改格式规范 |
|  |  |  |
|  |  |  |
|  |  |  |
|  |  |  |
|  |  |  |
|  |  |  |
|  |  |  |
|  |  |  |
|  |  |  |

# 适用范围

本接口提供湖南省建筑行业质量安全监管大数据分析平台(智慧工地动态监管)以下称“智慧工地监管平台”，数据接口说明数据上行及下行接口。

湖南省各市州、县市区为满足本地实际监管需要，可基于湖南省已有“智慧工地监管平台”接口服务，进行二次开发和个性化定制。各市州、县市区已有或正在建设的智慧工地监管平台，按照接口指南进行改造升级，逐级完成联网对接，初步形成“省-市-县”三级协同统一的智慧工地监管运行网络。

上行数据：6+x物联网数据；

下行数据：项目基本信息、行为及主体监管信息。

注：下行数据将逐步开放

# 引用文件

下列文件对于本文件的应用是必不可少的。凡是注日期的引用文件，仅注日期的版本适用于本文件。凡是不注日期的引用文件，其最新版本（包括所有的修订版）适用于本文件。

GB/T 2260 中华人民共和国行政区划代码

GB/T 7408-2005 数据元和交换格式信息交换日期和时间表示法

GB/T 9361-2011 计算机场地安全要求

GB 11643-1999 公民身份号码

GB/T 18391 信息技术数据元的规范与标准化

GB 50300-2013 建筑工程施工质量验收统一标准

GB/T 50326-2017 建设工程项目管理规范

GB50497-2009 建筑基坑工程监测技术规范

JGJ59-2011 建筑施工安全检查标准

JGJ/T77-2010 施工企业安全生产评价标准

JGJ/T 204-2010 建筑施工企业管理基础数据标准

JGJ/T 292-2012 建筑工程施工现场视频监控技术规范

CJJ 100-2004 城市基础地理信息系统技术规范

全国建筑施工安全监管信息系统共享交换数据标准（试行）

湖南地方标准建筑工程施工现场监管信息系统技术规范

湖南省智慧工地政府监管信息系统建设指南

# 术语

## 建筑工程

主要限定于房屋建筑工程和市政基础设施工程。本规范所指建筑工程施工现场的范围主要限定于建筑工地围墙以内，包括施工区、办公区和生活区。

## 数据源

定义和描述其他数据的一组数据。

## 独立高度

塔式起重机未附着之前的塔身高度。

## 物联网

物联网（The Internet of Things，简称IOT）是指通过各种信息传感器、射频识别技术、全球定位系统、红外感应器、激光扫描器等各种装置与技术，实时采集任何需要监控、连接、互动的物体或过程，采集其声、光、热、电、力学、化学、生物、位置等各种需要的信息，通过各类可能的网络接入，实现物与物、物与人的泛在连接，实现对物品和过程的智能化感知、识别和管理。

## 6+X

指智慧工地用于保证施工安全的物联网设备，其中6包括劳务实名制闸机、塔式起重机安全监测、升降机安全监测、环境监测、定位安全帽和视频监控，X为智慧工地按照实际需求的扩展物联网设备。

# 符号与缩略语

DVR 数字视频录像机 Digital Video Recorder

GIS 地理信息系统 Geographic Information System

IPC 网络摄像机 IP Camera

NVR 网络硬盘录像机 Network Video Recorder

RFID 无线射频识别 Radio Frequency Identification

REST 表述性状态传递 Representational State Transfer

RESTful REST风格的架构设计 Representational State Transfer-ful

URL 统一资源定位符 Uniform Resource Locator

# 接口数据信息规范

## 基本规定

接口数据及其格式按照《湖南地方标准建筑工程施工现场监管信息系统技术规范》、《湖南省智慧工地政府监管信息系统建设指南》定义。

数据采用数据元描述，采用的数据元符合现行国家标准《信息技术 数据元的规范与标准化》GB/T 18391的规定。本标准所涉及的省 (自治区、直辖市)、地(市、州、盟)、县(区、市、旗)等行政区划名称及代码应符合《中华人民共和国行政区划代码》GB/T 2260规定。

数据信息的定义参考了《建筑工程施工质量验收统一标准》GB 50300-2013，《建设工程项目管理规范》 GB/T 50326-2017，《建筑基坑工程监测技术规范》GB50497-2009，《建筑施工安全检查标准》JGJ59-2011，《施工企业安全生产评价标准》JGJ/T77-2010，《建筑施工企业管理基础数据标准》JGJ/T 204-2010，《建筑工程施工现场视频监控技术规范》JGJ/T 292-2012，《城市基础地理信息系统技术规范》CJJ 100-2004 以及《全国建筑施工安全监管信息系统共享交换数据标准（试行）》。

描述数据信息规范指标项属性包括：字段名、数据类型（含数据长度）以及说明。本部分所涉及的数据类型含义如下表所示：

表 1 数据类型含义表

|  |  |
| --- | --- |
| **字符** | **含义** |
| char | 定长字符型 |
| varchar | 变长字符型 |
| int | 整型 |
| tinyint | 短整型 |
| double | 双精度浮点型 |
| float | 浮点型 |
| date | 日期型数据 |
| datetime | 日期时间型数据 |

## 接口地址

|  |  |
| --- | --- |
| **环境** | **地址(服务器IP:端口)** |
| 正式环境 | http://vise.hunanjs.gov.cn/dc/ |
| 测试环境 | http://vise.hunanjs.gov.cn/dc/ |

## 接口调用协议

LoadXxxx接口的调用方式为GET方式，数据交换格式均为JSON字符串。

SaveXxx接口的调用方式为POST方式，数据交换格式均为JSON字符串。

## 公共参数

公共参数位于HTTP协议Headers报文头中

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **参数** | **必须** | **描述** | **实例** |
| Authorization | 是 | 经申请及审核,对于允许接入使用的单位由平台提供唯一识别密钥作为接入身份识别标志。 | 例:  bearer eyJhbGciOiJIUzI1NiIsInR5cCI6IkpXVCJ9.eyJleHAiOjE1OTIyOTc5NDcsInVzZXJfbmFtZSI6Imxhbm1hcmsiLCJhdXRob3JpdGllcyI6WyJST0xFX0FETUlOIl0sImp0aSI6IjY2M2NkNDU3LTYxNGUtNDA3Zi1iYTNkLTE0YjRkZmI2ZjU2NCIsImNsaWVudF9pZCI6Imxhbm1hcmsiLCJzY29wZSI6WyJhbGwiLCJyZWFkIl19.E8eOEV5Pqg-GXjjvzOEtDTIHOqDYTq-OCDRq-iCnN\_4 |

# 接口说明

本部分规定了湖南省智慧工地监管平台数据接口。通过统一的数据交换技术保证服务接口的高可用性、高扩展性和高伸缩性。

按照本规范，将相关数据进行归集，并实时动态交换至本监管系统，以便在全省范围内共享使用。

标准接口以RESTful的接口进行发布，使用HTTP协议进行数据传输，使用JSON作为交换格式，数据编码统一采用UTF-8编码，RESTful的接口更加轻量级且服务发布和调用方式都更加简单：

1. 参数输入输出格式采用JSON数组格式；
2. JSON数据中关键字小写字母形式；
3. 所有返回值中必须包含名称为return的返回信息代码，0表示正常，其他为错误信息代码；
4. errormsg表示错误描述信息；
5. 上报或者获取的数据若包含多条记录，以数组方式组织；
6. 各数据交换接口所涉及到的具体数据格式请参考本规范第1部分数据信息规范；
7. 系统根据token所属单位进行数据权限校验，仅能上报或获取获取其权限范围内的数据。

上报数据之前，应先通过工地标识数据交换接口获取唯一标识；从本监管系统获取数据方法名为 LoadXxxx，向本监管系统上报数据方法名为SaveXxx。

## 基础数据

#### 企业基本信息

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **url** | <http://vise.hunanjs.gov.cn/dc/LoadQyjbxx> | | | |
| **方式** | 请求方式：get | | 返回格式：json | |
| **参数** | **参数名称** | **参数必填** | **类型及范围** | **参数说明** |
| gdbs | 非必填 | String | 工地标识 |
| **返回值** | **返回键** | **类型** | **返回值** | **返回说明** |
| msg | String | 结果代码说明 |  |
| return | String | 结果代码 | 1:成功,0:失败 |
| gdbs | String | 工地标识 |  |
| dwdm | String | 单位统一社会信用代码 |  |
| dwmc | String | 单位名称 |  |
| dwlx | int | 单位类型 |  |
| frdbmc | String | 法人代表姓名 |  |
| frdbzjlx | int | 法人代表证件类型 |  |
| frdbzjhm | String | 法人代表证件号码 |  |
| aqscxkzbh | String | 安全生产许可证编号 |  |
| xkfw | date | 许可范围 |  |
| aqscxkzyxq | int | 安全生产许可证有效期 |  |
| aqscxkzzt | String | 安全生产许可证状态 |  |
| lxfs | String | 联系方式 |  |
| **成功返回** | | | **失败返回** | |
| {  "return":"200",  "msg":"成功",  "data":"参考返回字段"  } | | | {  "return":"500",  "msg":"失败",  "data":[]  } | |

#### 项目基本信息

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **url** | http://vise.hunanjs.gov.cn/dc/LoadXmjbxx | | | |
| **方式** | 请求方式：get | | 返回格式：json | |
| **参数** | **参数名称** | **参数必填** | **类型及范围** | **参数说明** |
| gdbs | 非必填 | String | 工地标识 |
| **返回** | **返回键** | **类型** | **返回值** | **返回说明** |
| msg | String | 结果代码说明 |  |
| return | String | 结果代码 | 1:成功,0:失败 |
| gdbs | String | 工地标识 |  |
| xmbh | String | 项目编号 |  |
| xmmc | String | 项目名称 |  |
| xmfl | int | 项目分类 |  |
| xmszd | String | 项目所在地 |  |
| jsgm | float | 建设规模 |  |
| dtjzsl | int | 单体建筑数量 |  |
| dtjzmx | String | 单体建筑明细 |  |
| zyjglx | int | 主要结构类型 |  |
| jsdwmc | int | 建设单位名称 |  |
| jsdwtyshxydm | String | 建设单位统一社会信用代码 |  |
| **成功返回** | | | **失败返回** | |
| {  "return":"200",  "msg":"成功",  "data":"参考返回字段"  } | | | {  "return":"500",  "msg":"失败",  "data":[]  } | |

#### 工地标识信息

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **url** | http://vise.hunanjs.gov.cn/dc/LoadGdbsxx | | | |
| **方式** | 请求方式：get | | 返回格式：json | |
| **参数** | **参数名称** | **参数必填** | **类型及范围** | **参数说明** |
| gdbs | 非必填 | String | 工地标识 |
| **返回** | **返回键** | **类型** | **返回值** | **返回说明** |
| gdbs | String | 工地标识 |  |
| gdmc | String | 工地名称 |  |
| gddz | String | 工地地址 |  |
| htbh | String | 合同编号 |  |
| sgxkzbh | String | 施工许可证编号 |  |
| msg | String | 结果代码说明 |  |
| return | String | 结果代码 | 1:成功,0:失败 |
| **成功返回** | | | **失败返回** | |
| {  "return":"200",  "msg":"成功",  "data":"参考返回字段"  } | | | {  "return":"500",  "msg":"失败",  "data":[]  } | |

#### 施工许可信息

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **url** | http://vise.hunanjs.gov.cn/dc/LoadSgxkxx | | | |
| **方式** | 请求方式：get | | 返回格式：json | |
| **参数** | **参数名称** | **参数必填** | **类型及范围** | **参数说明** |
| gdbs | 非必填 | String | 工地标识 |
| **返回** | **返回键** | **类型** | **返回值** | **返回说明** |
| gdbs | String | 工地标识 |  |
| sgxkzbh | String | 施工许可证编号 |  |
| xmbh | String | 项目编号 |  |
| jsdwtyshxydm | String | 建设单位统一社会信用代码 |  |
| jsdwmc | date | 建设单位名称 |  |
| jsdz | String | 建设地址 |  |
| jsgm | float | 建设规模 |  |
| yxqksrq | date | 有效期开始日期 |  |
| yxqjsrq | date | 有效期结束日期 |  |
| sfyq | int | 是否延期 |  |
| yqcs | int | 延期次数 |  |
| yqly | String | 延期理由 |  |
| zszt | int | 证书状态 |  |
| msg | String | 结果代码说明 |  |
| return | String | 结果代码 | 1:成功,0:失败 |
| **成功返回** | | | **失败返回** | |
| {  "return":"200",  "msg":"成功",  "data":"参考返回字段"  } | | | {  "return":"500",  "msg":"失败",  "data":[]  } | |

#### 竣工验收备案信息

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **url** | http://vise.hunanjs.gov.cn/dc/LoadJgysbnxx | | | |
| **方式** | 请求方式：get | | 返回格式：json | |
| **参数** | **参数名称** | **参数必填** | **类型及范围** | **参数说明** |
| gdbs | 非必填 | String | 工地标识 |
| **返回** | **返回键** | **类型** | **返回值** | **返回说明** |
| gdbs | String | 工地标识 |  |
| sqjgysrq | date | 申请竣工验收日期 |  |
| jgysxzfzrxm | String | 竣工验收小组负责人姓名 |  |
| jgysxzfzrzjlx | date | 竣工验收小组负责人证件类型 |  |
| jgysxzfzrzjhm | String | 竣工验收小组负责人证件号码 |  |
| sftgys | int | 是否验收通过 |  |
| sfyylwt | int | 是否有遗留问题 |  |
| ylwtms | String | 遗留问题描述 |  |
| zgrq | date | 整改期限 |  |
| zghysjl | String | 整改后验收结论 |  |
| msg | String | 结果代码说明 |  |
| return | String | 结果代码 | 1:成功,0:失败 |
| **成功返回** | | | **失败返回** | |
| {  "return":"200",  "msg":"成功",  "data":"参考返回字段"  } | | | {  "return":"500",  "msg":"失败",  "data":[]  } | |

## 行为及主体数据监管

注：查询条件中的参数（日期范围、区县、工地标识）如没有传相应参数，接口默认会将权限范围内当年全部数据返回。

### 动态监管平台

#### 质量安全监督规范化

##### 施工项目人员履职基础信息

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **url** | http://vise.hunanjs.gov.cn/dc/LoadSgxmrylzxx | | | |
| **方式** | 请求方式：get | | 返回格式：json | |
| **参数** | **参数名称** | **参数必填** | **类型及范围** | **参数说明** |
| gdbs | 非必填 | String | 工地标识 |
| Sj\_ks | 非必填 | String | 开始时间（2020-01） |
| Sj\_js | 非必填 | String | 结束时间  （2020-06） |
| areaCode | 非必填 | int | 区域编码市县  （受token权限约束） |
| **返回** | **返回键** | **类型** | **返回值** | **返回说明** |
| gdbs | String | 工地标识 |  |
| userName | int | 用户名称 |  |
| areaCode | int | 区域编码 省市县 |  |
| proId | int | 项目编号 |  |
| proName | String | 项目名称 |  |
| buildName | String | 建设单位型 |  |
| conscorpName | String | 施工单位 |  |
| fbName | String | 分包单位 |  |
| superviseNum | String | 监管人编号 |  |
| superviseLeader | String | 监管人 |  |
| opinion | String | 处理意见 |  |
| lxfs | String | 联系方式 |  |
| kpsj | datetime | 考评时间 |  |
| msg | String | 结果代码说明 |  |
| return | String | 结果代码 | 1:成功,0:失败 |
| **成功返回** | | | **失败返回** | |
| {  "return":"200",  "msg":"成功"  "data":"参考返回字段"  } | | | {  "return":"500",  "msg":"失败"  } | |

##### 施工项目人员履职详细信息

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **url** | http://vise.hunanjs.gov.cn/dc/LoadSgxmrylzItemList | | | |
| **方式** | 请求方式：get | | 返回格式：json | |
| **参数** | **参数名称** | **参数必填** | **类型及范围** | **参数说明** |
| Jbxxid | 必填 | int | 履职基本信息id |
| **返回** | **返回键** | **类型** | **返回值** | **返回说明** |
| deptName | String | 部门名称 |  |
| roleId | String | 岗位名称 |  |
| proId | int | 项目编号 |  |
| proLeader | String | 项目负责人 |  |
| deptNumber | String | 岗位编号 |  |
| deptState | String | 到岗情况 |  |
| deptInfo | String | 履职情况 |  |
| remark | String | 基本问题 |  |
| kpsj | datetime | 考评时间 |  |
| msg | String | 结果代码说明 |  |
| return | String | 结果代码 | 1:成功,0:失败 |
| **成功返回** | | | **失败返回** | |
| {  "return":"200",  "msg":"成功"  "data":"参考返回字段"  } | | | {  "return":"500",  "msg":"失败"  } | |

##### 现场监理部关键岗位人员到岗履职情况抽查记录信息

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **url** | http://vise.hunanjs.gov.cn/dc/LoadXcjlbgjgwrydglzqkccjlxx | | | |
| **方式** | 请求方式：get | | 返回格式：json | |
| **参数** | **参数名称** | **参数必填** | **类型及范围** | **参数说明** |
| gdbs | 非必填 | String | 工地标识 |
| Sj\_ks | 非必填 | String | 开始时间（2020-01） |
| Sj\_js | 非必填 | String | 结束时间  （2020-06） |
| areaCode | 非必填 | int | 区域编码市县  （受token权限约束） |
| **返回** | **返回键** | **类型** | **返回值** | **返回说明** |
| gdbs | String | 工地标识 |  |
| deptName | int | 部门名称 |  |
| areaCode | int | 区域编码 省市县 |  |
| proId | int | 项目编号 |  |
| proName | String | 项目名称 |  |
| buildName | String | 建设单位 |  |
| supercorpName | String | 监理单位 |  |
| superviseNum | String | 监管人编号 |  |
| superviseLeader | String | 监管人 |  |
| opinion | String | 处理意见 |  |
| kpsj | datetime | 考评时间 |  |
| msg | String | 结果代码说明 |  |
| return | String | 结果代码 | 1:成功,0:失败 |
| **成功返回** | | | **失败返回** | |
| {  "return":"200",  "msg":"成功"  "data":"参考返回字段"  } | | | {  "return":"500",  "msg":"失败"  } | |

##### 现场监理部关键岗位人员到岗履职情况抽查记录详细信息

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **url** | http://vise.hunanjs.gov.cn/dc/LoadXcjlbgjgwrydglzqkccjlItemList | | | |
| **方式** | 请求方式：get | | 返回格式：json | |
| **参数** | **参数名称** | **参数必填** | **类型及范围** | **参数说明** |
| lzqkccId | 非必填 | int | 履职情况抽查信息详情id |
| **返回** | **返回键** | **类型** | **返回值** | **返回说明** |
| roleName | int | 岗位名称 |  |
| proId | int | 项目编号 |  |
| proLeader | String | 项目负责人 |  |
| deptNumber | String | 岗位编号 |  |
| deptState | String | 到岗情况 |  |
| deptInfo | String | 履职情况 |  |
| remark | String | 其他信息 |  |
| msg | String | 结果代码说明 |  |
| return | String | 结果代码 |  |
|  | kpsj | datetime | 考评时间 |  |
| **成功返回** | | | **失败返回** | |
| {  "return":"200",  "msg":"成功"  "data":"参考返回字段"  } | | | {  "return":"500",  "msg":"失败"  } | |

##### 项目安全防护文明施工措施费拨付及使用情况核查记录信息

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **url** | http://vise.hunanjs.gov.cn/dc/LoadAqffxx | | | |
| **方式** | 请求方式：get | | 返回格式：json | |
| **参数** | **参数名称** | **参数必填** | **类型及范围** | **参数说明** |
| gdbs | 非必填 | String | 工地标识 |
| Sj\_ks | 非必填 | String | 开始时间（2020-01） |
| Sj\_js | 非必填 | String | 结束时间  （2020-06） |
| areaCode | 非必填 | int | 区域编码市县  （受token权限约束） |
| **返回** | **返回键** | **类型** | **返回值** | **返回说明** |
| gdbs | String | 工地标识 |  |
| userName | int | 用户名称 |  |
| areaCode | int | 区域编码 省市县 |  |
| proId | int | 项目编号 |  |
| proName | String | 项目名称 |  |
| buildcorpName | String | 建设单位 |  |
| conscorpName | String | 施工单位 |  |
| costAccount | String | 措施费专用账户 |  |
| agreementNum | String | 协议编号 |  |
| contractDays | String | 合同工期 |  |
| contractStartDate | datetime | 合同开工日期 |  |
| progress | String | 形象进度 |  |
| allocateAmount | String | 拨付总额 |  |
| allocateRange | String | 分期 |  |
| firstAmount | String | 首期拨付金额 |  |
| firstStartDate | datetime | 首期拨付金额时间 |  |
| superviseNum | String | 监管人编号 |  |
| superviseLeader | String | 监管人 |  |
| kpsj | datetime | 考评时间 |  |
| msg | String | 结果代码说明 |  |
| return | String | 结果代码 | 1:成功,0:失败 |
| **成功返回** | | | **失败返回** | |
| {  "return":"200",  "msg":"成功"  "data":"参考返回字段"  } | | | {  "return":"500",  "msg":"失败"  } | |

##### 项目安全防护文明施工措施费拨付及使用情况核查记录详细信息

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **url** | http://vise.hunanjs.gov.cn/dc/LoadAqffItemList | | | |
| **方式** | 请求方式：get | | 返回格式：json | |
| **参数** | **参数名称** | **参数必填** | **类型及范围** | **参数说明** |
| csfbfxxId | 非必填 | int | 措施费拨付款信息详情id |
| **返回** | **返回键** | **类型** | **返回值** | **返回说明** |
| proName | int | 项目名称 |  |
| jsdwdqbf | String | 建设单位档期拨付 |  |
| xmbsstr | String | 项目部按计划适时投入 |  |
| xmaqzlbzh | String | 项目安全质量标准化适时评价 |  |
| jdjgclyj | String | 监督机构处理意见 |  |
| jsdwdqbf | String | 建设单位档期拨付 |  |
| kpsj | datetime | 考评时间 |  |
| msg | String | 结果代码说明 |  |
| return | String | 结果代码 | 1:成功,0:失败 |
| **成功返回** | | | **失败返回** | |
| {  "return":"200",  "msg":"成功"  "data":"参考返回字段"  } | | | {  "return":"500",  "msg":"失败"  } | |

##### 施工现场保证质量和安全生产基础条件抽查记录信息

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **url** | http://vise.hunanjs.gov.cn/dc/LoadSgccjlxx | | | |
| **方式** | 请求方式：get | | 返回格式：json | |
| **参数** | **参数名称** | **参数必填** | **类型及范围** | **参数说明** |
| gdbs | 非必填 | String | 工地标识 |
| Sj\_ks | 非必填 | String | 开始时间（2020-01） |
| Sj\_js | 非必填 | String | 结束时间  （2020-06） |
| areaCode | 非必填 | int | 区域编码市县  （受token权限约束） |
| **返回** | **返回键** | **类型** | **返回值** | **返回说明** |
| gdbs | String | 工地标识 |  |
| userName | int | 用户名称 |  |
| areaCode | int | 区域编码 省市县 |  |
| proId | int | 项目编号 |  |
| proName | String | 项目名称 |  |
| buildcorpName | String | 建设单位 |  |
| conscorpName | String | 施工单位 |  |
| superviseNum | String | 监管人编号 |  |
| superviseLeader | String | 监管人 |  |
| kpsj | datetime | 考评时间 |  |
| msg | String | 结果代码说明 |  |
| return | String | 结果代码 | 1:成功,0:失败 |
| **成功返回** | | | **失败返回** | |
| {  "return":"200",  "msg":"成功"  "data":"参考返回字段"  } | | | {  "return":"500",  "msg":"失败"  } | |

##### 施工现场保证质量和安全生产基础条件抽查记录详细信息

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **url** | http://vise.hunanjs.gov.cn/dc/LoadSgccjlItemList | | | |
| **方式** | 请求方式：get | | 返回格式：json | |
| **参数** | **参数名称** | **参数必填** | **类型及范围** | **参数说明** |
| jctjccId | 非必填 | int | 基础条件抽查信息详情id |
| **返回** | **返回键** | **类型** | **返回值** | **返回说明** |
| proName | int | 项目名称 |  |
| oneText | String | 建设单位直接发包（含分项）工程施工许可证领取情况 |  |
| remarksone | String | 备注 |  |
| twoText | String | 施工用图加盖审查机构专用章情况 |  |
| remarkestwo | String | 备注 |  |
| threeText | String | 施工单位配备工程技术规范、标准情况 备注 |  |
| remarksthree | String | 备注 |  |
| fourText | String | 建筑材料、预拌砼、预应力空心板和外加工钢筋等进场检验情况 |  |
| remarksfour | String | 备注 |  |
| fiveText | String | 涉及结构安全、建筑节能及主要使用功能检测情况 |  |
| remarksfive | String | 备注 |  |
| sixText | String | 建筑机械设备和钢管扣件及安全防护用品等进场检验情况 |  |
| remarkssix | String | 备注 |  |
| jdjgclyj | String | 处理意见 |  |
| kpsj | datetime | 考评时间 |  |
| msg | String | 结果代码说明 |  |
| return | String | 结果代码 | 1:成功,0:失败 |
| **成功返回** | | | **失败返回** | |
| {  "return":"200",  "msg":"成功"  "data":"参考返回字段"  } | | | {  "return":"500",  "msg":"失败"  } | |

##### 项目重大危险源识别与监控抽查记录信息

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **url** | http://vise.hunanjs.gov.cn/dc/LoadWxjcxx | | | |
| **方式** | 请求方式：get | | 返回格式：json | |
| **参数** | **参数名称** | **参数必填** | **类型及范围** | **参数说明** |
| gdbs | 非必填 | String | 工地标识 |
| Sj\_ks | 非必填 | String | 开始时间（2020-01） |
| Sj\_js | 非必填 | String | 结束时间  （2020-06） |
| areaCode | 非必填 | int | 区域编码市县  （受token权限约束） |
| **返回** | **返回键** | **类型** | **返回值** | **返回说明** |
| gdbs | String | 工地标识 |  |
| userName | int | 用户名称 |  |
| areaCode | int | 区域编码 省市县 |  |
| proId | int | 项目编号 |  |
| proName | String | 项目名称 |  |
| number | String | 编号 |  |
| conscorpName | String | 施工单位 |  |
| progress | String | 形象进度 |  |
| superviseNum | String | 监管人编号 |  |
| superviseLeader | String | 监管人 |  |
| superviseOpinion | String | 抽查意见 |  |
| superviseDate | datetime | 抽查时间 |  |
| reviewOpinion | String | 整改意见 |  |
| reviewNum | String | 复查人编号 |  |
| reviewLeader | String | 复查人名 |  |
| reviewDate | datetime | 复查日期 |  |
| kpsj | datetime | 考评时间 |  |
| msg | String | 结果代码说明 |  |
| return | String | 结果代码 | 1:成功,0:失败 |
| **成功返回** | | | **失败返回** | |
| {  "return":"200",  "msg":"成功"  "data":"参考返回字段"  } | | | {  "return":"500",  "msg":"失败"  } | |

##### 项目重大危险源识别与监控抽查记录详细信息

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **url** | http://vise.hunanjs.gov.cn/dc/LoadWxjcxx | | | |
| **方式** | 请求方式：get | | 返回格式：json | |
| **参数** | **参数名称** | **参数必填** | **类型及范围** | **参数说明** |
| jkccjlId | 非必填 | int | 监控抽查记录信息详情id |
| **返回** | **返回键** | **类型** | **返回值** | **返回说明** |
| proName | int | 项目名称 |  |
| checkContent | String | 检查内容 |  |
| checkResult | String | 检查结果 |  |
| startTime | datetime | 检查开始时间 |  |
| endTime | datetime | 检查结束时间 |  |
| checkRemark | String | 检查备注 |  |
| kpsj | datetime | 考评时间 |  |
| msg | String | 结果代码说明 |  |
| return | String | 结果代码 | 1:成功,0:失败 |
| **成功返回** | | | **失败返回** | |
| {  "return":"200",  "msg":"成功"  "data":"参考返回字段"  } | | | {  "return":"500",  "msg":"失败"  } | |

##### 参建责任主体及有关机构质量安全行为抽查记录

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **url** | http://vise.hunanjs.gov.cn/dc/LoadZtjcxx | | | |
| **方式** | 请求方式：get | | 返回格式：json | |
| **参数** | **参数名称** | **参数必填** | **类型及范围** | **参数说明** |
| gdbs | 非必填 | String | 工地标识 |
| Sj\_ks | 非必填 | String | 开始时间（2020-01） |
| Sj\_js | 非必填 | String | 结束时间  （2020-06） |
| areaCode | 非必填 | int | 区域编码市县  （受token权限约束） |
| **返回** | **返回键** | **类型** | **返回值** | **返回说明** |
| gdbs | String | 工地标识 |  |
| userName | int | 用户名称 |  |
| areaCode | int | 区域编码 省市县 |  |
| proId | int | 项目编号 |  |
| proName | string | 项目名称 |  |
| buildcorpName | string | 建设单位型 |  |
| conscorpName | String | 施工单位 |  |
| fenbaocorpName | string | 分包单位 |  |
| number | string | 编号 |  |
| designcorpName | string | 设计单位 |  |
| econcorpName | string | 勘察单位 |  |
| checkcorpName | string | 检测机构 |  |
| progress | string | 形象进度 |  |
| superviseNum | string | 监管人编号 |  |
| superviseLeader | string | 监管人 |  |
| superviseOpinion | string | 抽插意见 |  |
| superviseDate | datetime | 抽查时间 |  |
| reviewOpinion | string | 整改意见 |  |
| reviewNum | string | 复查人编号 |  |
| reviewLeader | string | 复查人名 |  |
| reviewDate | datetime | 复查时间 |  |
| kpsj | datetime | 考评时间 |  |
| msg | String | 结果代码说明 |  |
| return | String | 结果代码 | 1:成功,0:失败 |
| **成功返回** | | | **失败返回** | |
| {  "return":"200",  "msg":"成功"  "data":"参考返回字段"  } | | | {  "return":"500",  "msg":"失败"  } | |

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **url** | http://vise.hunanjs.gov.cn/dc/LoadZtjcItemList | | | |
| **方式** | 请求方式：get | | 返回格式：json | |
| **参数** | **参数名称** | **参数必填** | **类型及范围** | **参数说明** |
| zlaqxwId | 非必填 | int | 质量安全行为抽查信息详情id |
| **返回** | **返回键** | **类型** | **返回值** | **返回说明** |
| proName | int | 项目名称 |  |
| checkContent | String | 检查内容 |  |
| checkResult | String | 检查结果 |  |
| startTime | datetime | 检查开始时间 |  |
| endTime | datetime | 检查结束时间 |  |
| checkDept | String | 抽查部门 |  |
| checkRemark | String | 检查备注 |  |
| kpsj | datetime | 考评时间 |  |
| msg | String | 结果代码说明 |  |
| return | String | 结果代码 | 1:成功,0:失败 |
| **成功返回** | | | **失败返回** | |
| {  "return":"200",  "msg":"成功"  "data":"参考返回字段"  } | | | {  "return":"500",  "msg":"失败"  } | |

##### 参建责任主体及有关机构质量安全行为抽查记录详细信息

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **url** | http://vise.hunanjs.gov.cn/dc/LoadZtjcItemList | | | |
| **方式** | 请求方式：get | | 返回格式：json | |
| **参数** | **参数名称** | **参数必填** | **类型及范围** | **参数说明** |
| zlaqxwId | 非必填 | int | 质量安全行为抽查信息详情id |
| **返回** | **返回键** | **类型** | **返回值** | **返回说明** |
| proName | int | 项目名称 |  |
| checkContent | String | 检查内容 |  |
| checkResult | String | 检查结果 |  |
| startTime | datetime | 检查开始时间 |  |
| endTime | datetime | 检查结束时间 |  |
| checkDept | String | 抽查部门 |  |
| checkRemark | String | 检查备注 |  |
| kpsj | datetime | 考评时间 |  |
| msg | String | 结果代码说明 |  |
| return | String | 结果代码 | 1:成功,0:失败 |
| **成功返回** | | | **失败返回** | |
| {  "return":"200",  "msg":"成功"  "data":"参考返回字段"  } | | | {  "return":"500",  "msg":"失败"  } | |

##### 工程实体质量安全及资料抽查记录信息

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **url** | http://vise.hunanjs.gov.cn/dc/LoadGcstzlccxx | | | |
| **方式** | 请求方式：get | | 返回格式：json | |
| **参数** | **参数名称** | **参数必填** | **类型及范围** | **参数说明** |
| gdbs | 非必填 | String | 工地标识 |
| Sj\_ks | 非必填 | String | 开始时间（2020-01） |
| Sj\_js | 非必填 | String | 结束时间  （2020-06） |
| areaCode | 非必填 | int | 区域编码市县  （受token权限约束） |
| **返回** | **返回键** | **类型** | **返回值** | **返回说明** |
| gdbs | String | 工地标识 |  |
| userName | int | 用户名称 |  |
| areaCode | int | 区域编码 省市县 |  |
| proId | int | 项目编号 |  |
| proName | String | 项目名称 |  |
| buildcorpName | String | 建设单位 |  |
| conscorpName | String | 施工单位 |  |
| number | String | 编号 |  |
| superviseNum | String | 监管人编号 |  |
| superviseLeader | String | 监管人 |  |
| superviseOpinion | String | 抽插意见 |  |
| superviseDate | datetime | 抽查时间 |  |
| reviewOpinion | String | 整改意见 |  |
| reviewNum | String | 复查人编号 |  |
| reviewLeader | String | 复查人名 |  |
| reviewDate | datetime | 复查时间 |  |
| kpsj | datetime | 考评时间 |  |
| msg | String | 结果代码说明 |  |
| return | String | 结果代码 | 1:成功,0:失败 |
| **成功返回** | | | **失败返回** | |
| {  "return":"200",  "msg":"成功"  "data":"参考返回字段"  } | | | {  "return":"500",  "msg":"失败"  } | |

##### 工程实体质量安全及资料抽查记录详细信息

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **url** | http://vise.hunanjs.gov.cn/dc/LoadGcstzlccItemList | | | |
| **方式** | 请求方式：get | | 返回格式：json | |
| **参数** | **参数名称** | **参数必填** | **类型及范围** | **参数说明** |
| zlccId | 非必填 | int | 质量安全及资料抽查信息详情id |
| **返回** | **返回键** | **类型** | **返回值** | **返回说明** |
| proName | int | 项目名称 |  |
| checkContent | String | 检查内容 |  |
| checkResult | String | 检查结果 |  |
| startTime | datetime | 开始时间 |  |
| endTime | datetime | 结束时间 |  |
| checkSite | String | 抽查部门 |  |
| checkRemark | String | 检查备注 |  |
| kpsj | datetime | 考评时间 |  |
| msg | String | 结果代码说明 |  |
| return | String | 结果代码 | 1:成功,0:失败 |
| **成功返回** | | | **失败返回** | |
| {  "return":"200",  "msg":"成功"  "data":"参考返回字段"  } | | | {  "return":"500",  "msg":"失败"  } | |

#### 质量季度考评

##### 质量行为标准化考评

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **url** | http://vise.hunanjs.gov.cn/dc/LoadBehaviorxx | | | |
| **方式** | 请求方式：get | | 返回格式：json | |
| **参数** | **参数名称** | **参数必填** | **类型及范围** | **参数说明** |
| gdbs | 非必填 | String | 工地标识 |
| Sj\_ks | 非必填 | String | 开始时间（2020-01） |
| Sj\_js | 非必填 | String | 结束时间  （2020-06） |
| areaCode | 非必填 | int | 区域编码市县  （受token权限约束） |
| **返回** | **返回键** | **类型** | **返回值** | **返回说明** |
| gdbs | String | 工地标识 |  |
| projectId | int | 工程ID |  |
| projectName | String | 工程名称 |  |
| consName | String | 施工单位 |  |
| consLeader | String | 施工负责人 |  |
| evaluaResult | String | 考评结果 0不合格 1合格 2未涉及 |  |
| explainResult | int | 考评结果说明 |  |
| kpsj | datetime | 考评时间 |  |
| msg | String | 结果代码说明 |  |
| return | String | 结果代码 | 1:成功,0:失败 |
| **成功返回** | | | **失败返回** | |
| {  "return":"200",  "msg":"成功"  "data":"参考返回字段"  } | | | {  "return":"500",  "msg":"失败"  } | |

##### 质量行为标准化考评详细信息

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **url** | http://vise.hunanjs.gov.cn/dc/LoadBehaviorItemList | | | |
| **方式** | 请求方式：get | | 返回格式：json | |
| **参数** | **参数名称** | **参数必填** | **类型及范围** | **参数说明** |
| behaviorId | 必填 | int | 标准化考评基本信息id |
| **返回** | **返回键** | **类型** | **返回值** | **返回说明** |
| name | String | 考评项目名称 |  |
| evaluaResult | int | 考评结果 0不合格 1合格 2未涉及 |  |
| explainResult | String | 考评结果说明 |  |
| kpsj | datetime | 考评时间 |  |
| msg | String | 结果代码说明 |  |
| return | String | 结果代码 | 1:成功,0:失败 |
| **成功返回** | | | **失败返回** | |
| {  "return":"200",  "msg":"成功"  "data":"参考返回字段"  } | | | {  "return":"500",  "msg":"失败"  } | |

##### 实体质量控制标准化考评

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **url** | http://vise.hunanjs.gov.cn/dc/LoadControlevaxx | | | |
| **方式** | 请求方式：get | | 返回格式：json | |
| **参数** | **参数名称** | **参数必填** | **类型及范围** | **参数说明** |
| gdbs | 非必填 | String | 工地标识 |
| Sj\_ks | 非必填 | String | 开始时间（2020-01） |
| Sj\_js | 非必填 | String | 结束时间  （2020-06） |
| areaCode | 非必填 | int | 区域编码市县  （受token权限约束） |
| **返回** | **返回键** | **类型** | **返回值** | **返回说明** |
| gdbs | String | 工地标识 |  |
| projectId | int | 工程ID |  |
| projectName | String | 工程名称 |  |
| consName | String | 施工单位 |  |
| consLeader | String | 施工负责人 |  |
| evaluaResult | int | 考评结果 0不合格 1合格 2未涉及 |  |
| explainResult | String | 考评结果说明 |  |
| kpsj | datetime | 考评时间 |  |
| msg | String | 结果代码说明 |  |
| return | String | 结果代码 | 1:成功,0:失败 |
| **成功返回** | | | **失败返回** | |
| {  "return":"200",  "msg":"成功"  "data":"参考返回字段"  } | | | {  "return":"500",  "msg":"失败"  } | |

##### 实体质量控制标准化考评详细信息

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **url** | http://vise.hunanjs.gov.cn/dc/LoadControlevaItemList | | | |
| **方式** | 请求方式：get | | 返回格式：json | |
|  | **参数名称** | **参数必填** | **类型及范围** | **参数说明** |
|  | behaviorId | 必填 | int | 主表ID |
| **参数** | **返回键** | **类型** | **返回值** | **返回说明** |
| name | String | 考评项目名称 |  |
| evaluaResult | int | 考评结果 0不合格 1合格 2未涉及 |  |
| explainResult | String | 考评结果说明 |  |
| kpsj | datetime | 考评时间 |  |
| msg | String | 结果代码说明 |  |
| return | String | 结果代码 | 1:成功,0:失败 |
| **成功返回** | | | **失败返回** | |
| {  "return":"200",  "msg":"成功"  "data":"参考返回字段"  } | | | {  "return":"500",  "msg":"失败"  } | |

#### 安全季度考评

##### 安全生产标准化项目考评结果认定书

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **url** | http://vise.hunanjs.gov.cn/dc/LoadEvaluaresultxx | | | |
| **方式** | 请求方式：get | | 返回格式：json | |
| **参数** | **参数名称** | **参数必填** | **类型及范围** | **参数说明** |
| gdbs | 非必填 | String | 工地标识 |
| Sj\_ks | 非必填 | String | 开始时间（2020-01） |
| Sj\_js | 非必填 | String | 结束时间  （2020-06） |
| areaCode | 非必填 | int | 区域编码市县  （受token权限约束） |
| **返回** | **返回键** | **类型** | **返回值** | **返回说明** |
| gdbs | String | 工地标识 |  |
| code | String | 编码 |  |
| dutyUnit | String | 责任单位 |  |
| projectId | int | 工程ID |  |
| projectName | String | 工程名称 |  |
| setTime | int | 规定时间 |  |
| failCause | String | 不合格原因 |  |
| evaluaUnit | String | 考评单位（公章） |  |
| signatory | String | 签收人 |  |
| serviceHuman | String | 送达人 |  |
| signTime | datetime | 签收时间 |  |
| kpsj | datetime | 考评时间 |  |
| msg | String | 结果代码说明 |  |
| return | String | 结果代码 | 1:成功,0:失败 |
| **成功返回** | | | **失败返回** | |
| {  "return":"200",  "msg":"成功"  "data":"参考返回字段"  } | | | {  "return":"500",  "msg":"失败"  } | |

##### 施工安全标准化项目考评不合格

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **url** | http://vise.hunanjs.gov.cn/dc/LoadEvaluafailxx | | | |
| **方式** | 请求方式：get | | 返回格式：json | |
| **参数** | **参数名称** | **参数必填** | **类型及范围** | **参数说明** |
| gdbs | 非必填 | String | 工地标识 |
| Sj\_ks | 非必填 | String | 开始时间（2020-01） |
| Sj\_js | 非必填 | String | 结束时间  （2020-06） |
| areaCode | 非必填 | int | 区域编码市县  （受token权限约束） |
| **返回** | **返回键** | **类型** | **返回值** | **返回说明** |
| gdbs | String | 工地标识 |  |
| fillinUnit | String | 填报单位 |  |
| kpsj | datetime | 考评时间 |  |
| msg | String | 结果代码说明 |  |
| return | String | 结果代码 | 1:成功,0:失败 |
| **成功返回** | | | **失败返回** | |
| {  "return":"200",  "msg":"成功"  "data":"参考返回字段"  } | | | {  "return":"500",  "msg":"失败"  } | |

##### 施工安全标准化项目考评不合格详细信息

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **url** | http://vise.hunanjs.gov.cn/dc/LoadEvaluafailItemList | | | |
| **方式** | 请求方式：get | | 返回格式：json | |
| **参数** | **参数名称** | **参数必填** | **类型及范围** | **参数说明** |
| kpbhgId | 非必填 | String | 主表id |
| **返回** | **返回键** | **类型** | **返回值** | **返回说明** |
| projectId | int | 工程ID |  |
| projectName | String | 工程名称 |  |
| consName | String | 施工单位 |  |
| projectDutyer | String | 项目负责人 |  |
| farmoutUnit | String | 分包单位 |  |
| farmoutDutyer | String | 分包单位项目负责人 |  |
| superviseUnit | String | 监理单位 |  |
| projectDirector | String | 项目总监 |  |
| evalue | int | 项目考评结果 3-优 2-良 1-差 |  |
| evalueScore | int | 考评得分 |  |
| failCause | String | 不合格原因 |  |
| remarks | String | 备注 |  |
| kpsj | datetime | 考评时间 |  |
| msg | String | 结果代码说明 |  |
| return | String | 结果代码 | 1:成功,0:失败 |
| **成功返回** | | | **失败返回** | |
| {  "return":"200",  "msg":"成功"  "data":"参考返回字段"  } | | | {  "return":"500",  "msg":"失败"  } | |

##### 施工安全标准化项目考评情况汇总

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **url** | http://vise.hunanjs.gov.cn/dc/LoadEvaluasumxx | | | |
| **方式** | 请求方式：get | | 返回格式：json | |
| **参数** | **参数名称** | **参数必填** | **类型及范围** | **参数说明** |
| gdbs | 非必填 | String | 工地标识 |
| Sj\_ks | 非必填 | String | 开始时间（2020-01） |
| Sj\_js | 非必填 | String | 结束时间  （2020-06） |
| areaCode | 非必填 | int | 区域编码市县  （受token权限约束） |
| **返回** | **返回键** | **类型** | **返回值** | **返回说明** |
| gdbs | String | 工地标识 |  |
| fillinUnit | String | 填报单位 |  |
| kpsj | datetime | 考评时间 |  |
| msg | String | 结果代码说明 |  |
| return | String | 结果代码 | 1:成功,0:失败 |
| **成功返回** | | | **失败返回** | |
| {  "return":"200",  "msg":"成功"  "data":"参考返回字段"  } | | | {  "return":"500",  "msg":"失败"  } | |

##### 施工安全标准化项目考评情况汇总详细信息

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **url** | http://vise.hunanjs.gov.cn/dc/LoadEvaluasumItemList | | | |
| **方式** | 请求方式：get | | 返回格式：json | |
| **参数** | **参数名称** | **参数必填** | **类型及范围** | **参数说明** |
| kpbhgId | 非必填 | String | 主表id |
| **返回** | **返回键** | **类型** | **返回值** | **返回说明** |
| projectId | int | 工程ID |  |
| projectName | String | 工程名称 |  |
| consName | String | 施工单位 |  |
| projectDutyer | String | 项目负责人 |  |
| farmoutUnit | String | 分包单位 |  |
| farmoutDutyer | String | 分包单位项目负责人 |  |
| superviseUnit | String | 监理单位 |  |
| projectDirector | String | 项目总监 |  |
| evalue | int | 项目考评结果 3-优 2-良 1-差 |  |
| evalueScore | int | 考评得分 |  |
| failCause | String | 不合格原因 |  |
| remarks | String | 备注 |  |
| kpsj | datetime | 考评时间 |  |
| msg | String | 结果代码说明 |  |
| return | String | 结果代码 | 1:成功,0:失败 |
| **成功返回** | | | **失败返回** | |
| {  "return":"200",  "msg":"成功"  "data":"参考返回字段"  } | | | {  "return":"500",  "msg":"失败"  } | |

##### 施工安全生产标准化项目考评

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **url** | http://vise.hunanjs.gov.cn/dc/LoadEvaluaxx | | | |
| **方式** | 请求方式：get | | 返回格式：json | |
| **参数** | **参数名称** | **参数必填** | **类型及范围** | **参数说明** |
| gdbs | 非必填 | String | 工地标识 |
| Sj\_ks | 非必填 | String | 开始时间（2020-01） |
| Sj\_js | 非必填 | String | 结束时间  （2020-06） |
| areaCode | 非必填 | int | 区域编码市县  （受token权限约束） |
| **返回** | **返回键** | **类型** | **返回值** | **返回说明** |
| gdbs | String | 工地标识 |  |
| projectId | String | 项目Id |  |
| projectName | String | 项目名称 |  |
| evaluaTime | String | 自评时间 |  |
| projectunitView | String | 建设单位意见 |  |
| projectDutyer | String | 项目负责人 |  |
| fillinTimePro | int | 填写时间 |  |
| superviseunitView | String | 监理单位意见 |  |
| superviseEngineer | String | 监理工程师 |  |
| superviseSeal | String | 监理单位印章 |  |
| fillinTimeSup | int | 填写时间 |  |
| evaluaselfUnit | String | 自评单位 |  |
| evaluaselfSeal | String | 自评单位印章 |  |
| fillinTimeEva | int | 填写时间 |  |
| evaluaselfDutyer | String | 自评项目负责人 |  |
| qualificationNum | String | 资格证书号码 |  |
| kpsj | datetime | 考评时间 |  |
| msg | String | 结果代码说明 |  |
| return | String | 结果代码 | 1:成功,0:失败 |
| **成功返回** | | | **失败返回** | |
| {  "return":"200",  "msg":"成功"  "data":"参考返回字段"  } | | | {  "return":"500",  "msg":"失败"  } | |

##### 施工安全生产标准化项目考评详细信息

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **url** | http://vise.hunanjs.gov.cn/dc/LoadEvaluaItemList | | | |
| **方式** | 请求方式：get | | 返回格式：json | |
| **参数** | **参数名称** | **参数必填** | **类型及范围** | **参数说明** |
| evaluaId | 非必填 | String | 主表id |
| **返回** | **返回键** | **类型** | **返回值** | **返回说明** |
| buildName | String | 施工现场名称 |  |
| buildArea | String | 施工面积 |  |
| structureType | String | 结构类型 |  |
| totalScore | int | 总分 |  |
| safeScore | int | 安全管理得分 |  |
| civilizedScore | int | 文明施工得分 |  |
| scaffoldScore | int | 脚手架得分 |  |
| foundaScore | int | 基坑工程得分 |  |
| formwork Score | int | 模板支架得分 |  |
| heightworkScore | int | 高处作业得分 |  |
| electricScore | int | 施工用电得分 |  |
| elevatorScore | int | 升降机得分 |  |
| craneScore | int | 起重机得分 |  |
| machineScore | int | 施工机械得分 |  |
| kpsj | datetime | 考评时间 |  |
| msg | String | 结果代码说明 |  |
| return | String | 结果代码 | 1:成功,0:失败 |
| **成功返回** | | | **失败返回** | |
| {  "return":"200",  "msg":"成功"  "data":"参考返回字段"  } | | | {  "return":"500",  "msg":"失败"  } | |

##### 施工企业安全生产标准化年度自评

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **url** | http://vise.hunanjs.gov.cn/dc/LoadEvaluaenterprisexx | | | |
| **方式** | 请求方式：get | | 返回格式：json | |
| **参数** | **参数名称** | **参数必填** | **类型及范围** | **参数说明** |
| gdbs | 非必填 | String | 工地标识 |
| Sj\_ks | 非必填 | String | 开始时间（2020-01） |
| Sj\_js | 非必填 | String | 结束时间  （2020-06） |
| areaCode | 非必填 | int | 区域编码市县  （受token权限约束） |
| **返回** | **返回键** | **类型** | **返回值** | **返回说明** |
| gdbs | String | 工地标识 |  |
| enterpriseId | int | 企业id |  |
| enterpriseName | String | 企业名称 |  |
| qualificaLevel | String | 资质等级 |  |
| licenceCode | String | 安全生产许可证编号 |  |
| evaluaView | String | 评价意见 |  |
| evaluaDutyer | String | 评价负责人 |  |
| fillinTimeDutyer | datetime | 评价负责人填写日期 |  |
| evaluaHuman | String | 评价人 |  |
| fillinTimeHuman | datetime | 评价人填写日期 |  |
| enterpriseDutyer | String | 企业负责人 |  |
| enterpriseSeal | String | 企业签章 |  |
| fillinTimeEnter | datetime | 企业填写日期 |  |
| kpsj | datetime | 考评时间 |  |
| msg | String | 结果代码说明 |  |
| return | String | 结果代码 | 1:成功,0:失败 |
| **成功返回** | | | **失败返回** | |
| {  "return":"200",  "msg":"成功"  "data":"参考返回字段"  } | | | {  "return":"500",  "msg":"失败"  } | |

##### 施工企业安全生产标准化年度自评详细信息

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **url** | http://vise.hunanjs.gov.cn/dc/LoadEvaluaenterpriseItemList | | | |
| **方式** | 请求方式：get | | 返回格式：json | |
| **参数** | **参数名称** | **参数必填** | **类型及范围** | **参数说明** |
| evaluaId | 非必填 | String | 主表id |
| **返回** | **返回键** | **类型** | **返回值** | **返回说明** |
| termType | int | 1-无施工项目 2-有施工项目 |  |
| name | String | 考评项名称 |  |
| zeroNum | int | 零分项个数 |  |
| dueScore | int | 应得分数 |  |
| actualScore | int | 实得分数 |  |
| weight | int | 权重系数 |  |
| weightScore | int | 加权分数 |  |
| kpsj | datetime | 考评时间 |  |
| msg | String | 结果代码说明 |  |
| return | String | 结果代码 | 1:成功,0:失败 |
| **成功返回** | | | **失败返回** | |
| {  "return":"200",  "msg":"成功"  "data":"参考返回字段"  } | | | {  "return":"500",  "msg":"失败"  } | |

##### 年度安全生产标准化项目考评优良工地

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **url** | http://vise.hunanjs.gov.cn/dc/LoadEvaluayearxx | | | |
| **方式** | 请求方式：get | | 返回格式：json | |
| **参数** | **参数名称** | **参数必填** | **类型及范围** | **参数说明** |
| gdbs | 非必填 | String | 工地标识 |
| Sj\_ks | 非必填 | String | 开始时间（2020-01） |
| Sj\_js | 非必填 | String | 结束时间  （2020-06） |
| areaCode | 非必填 | int | 区域编码市县  （受token权限约束） |
| **返回** | **返回键** | **类型** | **返回值** | **返回说明** |
| gdbs | String | 工地标识 |  |
| fillin | String | 填报单位 |  |
| kpsj | datetime | 考评时间 |  |
| msg | String | 结果代码说明 |  |
| return | String | 结果代码 | 1:成功,0:失败 |
| **成功返回** | | | **失败返回** | |
| {  "return":"200",  "msg":"成功"  "data":"参考返回字段"  } | | | {  "return":"500",  "msg":"失败"  } | |

##### 年度安全生产标准化项目考评优良工地详细信息

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **url** | http://vise.hunanjs.gov.cn/dc/LoadEvaluayearItemList | | | |
| **方式** | 请求方式：get | | 返回格式：json | |
| **参数** | **参数名称** | **参数必填** | **类型及范围** | **参数说明** |
| evaluaId | 非必填 | String | 主表id |
| **返回** | **返回键** | **类型** | **返回值** | **返回说明** |
| projectId | int | 工程ID |  |
| projectName | String | 工程名称 |  |
| consName | String | 施工单位 |  |
| projectDutyer | String | 项目负责人 |  |
| farmoutUnit | String | 分包单位 |  |
| farmoutDutyer | String | 分包单位项目负责人 |  |
| superviseUnit | String | 监理单位 |  |
| projectDirector | String | 项目总监 |  |
| evalue | int | 项目考评结果 3-优 2-良 1-差 |  |
| evalueScore | int | 考评得分 |  |
| failCause | String | 不合格原因 |  |
| remarks | String | 备注 |  |
| kpsj | datetime | 考评时间 |  |
| msg | String | 结果代码说明 |  |
| return | String | 结果代码 | 1:成功,0:失败 |
| **成功返回** | | | **失败返回** | |
| {  "return":"200",  "msg":"成功"  "data":"参考返回字段"  } | | | {  "return":"500",  "msg":"失败"  } | |

##### 年建筑施工企业安全生产标准化考评评定结果

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **url** | http://vise.hunanjs.gov.cn/dc/LoadEvaluaenterpriseyearxx | | | |
| **方式** | 请求方式：get | | 返回格式：json | |
| **参数** | **参数名称** | **参数必填** | **类型及范围** | **参数说明** |
| gdbs | 非必填 | String | 工地标识 |
| Sj\_ks | 非必填 | String | 开始时间（2020-01） |
| Sj\_js | 非必填 | String | 结束时间  （2020-06） |
| areaCode | 非必填 | int | 区域编码市县  （受token权限约束） |
| **返回** | **返回键** | **类型** | **返回值** | **返回说明** |
| gdbs | String | 工地标识 |  |
| enterpriseId | int | 企业id |  |
| enterpriseName | String | 企业名称 |  |
| qualificaLevel | String | 资质等级 |  |
| licenceCode | String | 安全生产许可证编号 |  |
| enterpriseView | String | 企业考评结果 |  |
| evaluaView | String | 考评评定结果 |  |
| failCause | String | 不合格原因 |  |
| dynamicCheck | int | 是否动态核查 |  |
| evaluaDutyer | String | 评价负责人 |  |
| remark | String | 备注 |  |
| kpsj | datetime | 考评时间 |  |
| msg | String | 结果代码说明 |  |
| return | String | 结果代码 | 1:成功,0:失败 |
| **成功返回** | | | **失败返回** | |
| {  "return":"200",  "msg":"成功"  "data":"参考返回字段"  } | | | {  "return":"500",  "msg":"失败"  } | |

##### 项目考评结果告知书

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **url** | http://vise.hunanjs.gov.cn/dc/LoadEvaluainformxx | | | |
| **方式** | 请求方式：get | | 返回格式：json | |
| **参数** | **参数名称** | **参数必填** | **类型及范围** | **参数说明** |
| gdbs | 非必填 | String | 工地标识 |
| Sj\_ks | 非必填 | String | 开始时间（2020-01） |
| Sj\_js | 非必填 | String | 结束时间  （2020-06） |
| areaCode | 非必填 | int | 区域编码市县  （受token权限约束） |
| **返回** | **返回键** | **类型** | **返回值** | **返回说明** |
| gdbs | String | 工地标识 |  |
| code | String | 编码 |  |
| dutyUnit | String | 责任单位 |  |
| projectId | int | 工程ID |  |
| projectName | String | 工程名称 |  |
| setTime | int | 规定时间 |  |
| failCause | String | 不合格原因 |  |
| evaluaUnit | String | 考评单位（公章） |  |
| signatory | String | 签收人 |  |
| serviceHuman | String | 送达人 |  |
| signTime | datetime | 签收时间 |  |
| kpsj | datetime | 考评时间 |  |
| msg | String | 结果代码说明 |  |
| return | String | 结果代码 | 1:成功,0:失败 |
| **成功返回** | | | **失败返回** | |
| {  "return":"200",  "msg":"成功"  "data":"参考返回字段"  } | | | {  "return":"500",  "msg":"失败"  } | |

#### 监理月报

##### 质量安全监理月报信息

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **url** | http://vise.hunanjs.gov.cn/dc/LoadZlaqjlybxx | | | |
| **方式** | 请求方式：get | | 返回格式：json | |
| **参数** | **参数名称** | **参数必填** | **类型及范围** | **参数说明** |
| gdbs | 非必填 | String | 工地标识 |
| Sj\_ks | 非必填 | String | 开始时间（2020-01） |
| Sj\_js | 非必填 | String | 结束时间  （2020-06） |
| areaCode | 非必填 | int | 区域编码市县  （受token权限约束） |
| **返回** | **返回键** | **类型** | **返回值** | **返回说明** |
| gdbs | String | 工地标识 |  |
| id | int | 主键ID |  |
| userName | string | 用户名称 |  |
| projectId | int | 工程ID |  |
| projectName | String | 工程名称 |  |
| projectScale | String | 工程规模 |  |
| consName | String | 施工单位 |  |
| consLeader | String | 施工负责人 |  |
| contractName | String | 承包单位 |  |
| contractLeader | String | 承包单位负责人 |  |
| superviseName | String | 监理单位 |  |
| superviseLeader | String | 总监理工程师 |  |
| qualitysupName | String | 质量监督单位 |  |
| qualitysupLeader | String | 质量监督工程师 |  |
| safesupName | String | 安全监督单位 |  |
| safesupLeader | String | 安全监督工程师 |  |
| projectProgress | String | 本月工程进行 |  |
| submit\_time | datetime | 提交时间 |  |
| remark | String | 本月工程质量安全监理工程情况综述 |  |
| supEngineer | String | 总监理工程师 |  |
| signTime | datetime | 签字时间 |  |
| operationName | String | 操作人 |  |
| kpsj | datetime | 考评时间 |  |
| msg | String | 结果代码说明 |  |
| return | String | 结果代码 | 1:成功,0:失败 |
| **成功返回** | | | **失败返回** | |
| {  "return":"200",  "msg":"成功"  "data":"参考返回字段"  } | | | {  "return":"500",  "msg":"失败"  } | |

##### 安全基础条件与重大危险源及实体安全信息

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **url** | http://vise.hunanjs.gov.cn/dc/LoadAqjctjyZdwxyjStaqxx | | | |
| **方式** | 请求方式：get | | 返回格式：json | |
| **参数** | **参数名称** | **参数必填** | **类型及范围** | **参数说明** |
| gdbs | 非必填 | String | 工地标识 |
| Sj\_ks | 非必填 | String | 开始时间（2020-01） |
| Sj\_js | 非必填 | String | 结束时间  （2020-06） |
| areaCode | 非必填 | int | 区域编码市县  （受token权限约束） |
| **返回** | **返回键** | **类型** | **返回值** | **返回说明** |
| gdbs | String | 工地标识 |  |
| projectId | int | 工程ID |  |
| projectName | string | 工程名称 |  |
| superviseContent | string | 监理项内容 |  |
| checkResult | int | 本月监理检查结论 0不合格 1合格 2未涉及 |  |
| selfcheckResult | int | 安全监管部门核查情况 0不合格 1合格 2未涉及 |  |
| remark | String | 备注 |  |
| kpsj | datetime | 考评时间 |  |
| msg | String | 结果代码说明 |  |
| return | String | 结果代码 | 1:成功,0:失败 |
| **成功返回** | | | **失败返回** | |
| {  "return":"200",  "msg":"成功"  "data":"参考返回字段"  } | | | {  "return":"500",  "msg":"失败"  } | |

##### 施工项目部关键岗位人员到岗履职检查信息

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **url** | http://vise.hunanjs.gov.cn/dc/LoadPerformdutyxx | | | |
| **方式** | 请求方式：get | | 返回格式：json | |
| **参数** | **参数名称** | **参数必填** | **类型及范围** | **参数说明** |
| gdbs | 非必填 | String | 工地标识 |
| Sj\_ks | 非必填 | String | 开始时间（2020-01） |
| Sj\_js | 非必填 | String | 结束时间  （2020-06） |
| areaCode | 非必填 | int | 区域编码市县  （受token权限约束） |
| **返回** | **返回键** | **类型** | **返回值** | **返回说明** |
| gdbs | String | 工地标识 |  |
| projectId | int | 工程ID |  |
| projectName | string | 工程名称 |  |
| duties | string | 职位 |  |
| name | string | 姓名 |  |
| certificateNo | string | 证书号 |  |
| planWorkday | String | 应上岗天数 |  |
| realWorkday | int | 实际上岗天数 |  |
| performDuty | int | 本月履职 0差 1良 2优 |  |
| qualityCheck | int | 质量监管部门核查情况 0不符合 1符合 |  |
| selfCheck | int | 安全监管部门核查情况 0不符合 1符合 |  |
| kpsj | datetime | 考评时间 |  |
| msg | String | 结果代码说明 |  |
| return | String | 结果代码 | 1:成功,0:失败 |
| **成功返回** | | | **失败返回** | |
| {  "return":"200",  "msg":"成功"  "data":"参考返回字段"  } | | | {  "return":"500",  "msg":"失败"  } | |

##### 项目保证工程质量的基础条件检查信息

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **url** | http://vise.hunanjs.gov.cn/dc/LoadQualitycheckxx | | | |
| **方式** | 请求方式：get | | 返回格式：json | |
| **参数** | **参数名称** | **参数必填** | **类型及范围** | **参数说明** |
| gdbs | 非必填 | String | 工地标识 |
| Sj\_ks | 非必填 | String | 开始时间（2020-01） |
| Sj\_js | 非必填 | String | 结束时间  （2020-06） |
| areaCode | 非必填 | int | 区域编码市县  （受token权限约束） |
| **返回** | **返回键** | **类型** | **返回值** | **返回说明** |
| gdbs | String | 工地标识 |  |
| projectId | int | 工程ID |  |
| projectName | string | 工程名称 |  |
| superviseContent | string | 监理项内容 |  |
| checkResult | int | 本月监理检查结论 0不合格 1合格 2未涉及 |  |
| selfcheckResult | int | 安全监管部门核查情况 0不合格 1合格 2未涉及 |  |
| kpsj | datetime | 考评时间 |  |
| msg | String | 结果代码说明 |  |
| return | String | 结果代码 | 1:成功,0:失败 |
| **成功返回** | | | **失败返回** | |
| {  "return":"200",  "msg":"成功"  "data":"参考返回字段"  } | | | {  "return":"500",  "msg":"失败"  } | |

##### 项目监理部关键岗位人员到岗履职自查信息

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **url** | http://vise.hunanjs.gov.cn/dc/LoadPerformdutyselfxx | | | |
| **方式** | 请求方式：get | | 返回格式：json | |
| **参数** | **参数名称** | **参数必填** | **类型及范围** | **参数说明** |
| gdbs | 非必填 | String | 工地标识 |
| Sj\_ks | 非必填 | String | 开始时间（2020-01） |
| Sj\_js | 非必填 | String | 结束时间  （2020-06） |
| areaCode | 非必填 | int | 区域编码市县  （受token权限约束） |
| **返回** | **返回键** | **类型** | **返回值** | **返回说明** |
| gdbs | String | 工地标识 |  |
| projectId | int | 工程ID |  |
| projectName | string | 工程名称 |  |
| duties | string | 职位 |  |
| name | string | 姓名 |  |
| certificateNo | string | 证书号 |  |
| planWorkday | String | 应上岗天数 |  |
| realWorkday | int | 实际上岗天数 |  |
| performDuty | int | 本月履职 0差 1良 2优 |  |
| qualityCheck | int | 质量监管部门核查情况 0不符合 1符合 |  |
| selfCheck | int | 安全监管部门核查情况 0不符合 1符合 |  |
| kpsj | datetime | 考评时间 |  |
| msg | String | 结果代码说明 |  |
| return | String | 结果代码 | 1:成功,0:失败 |
| **成功返回** | | | **失败返回** | |
| {  "return":"200",  "msg":"成功"  "data":"参考返回字段"  } | | | {  "return":"500",  "msg":"失败"  } | |

##### 项目施工现场质量行为及工程实体质量管控检查情况信息

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **url** | http://vise.hunanjs.gov.cn/dc/LoadQualitycontrolxx | | | |
| **方式** | 请求方式：get | | 返回格式：json | |
| **参数** | **参数名称** | **参数必填** | **类型及范围** | **参数说明** |
| gdbs | 非必填 | String | 工地标识 |
| Sj\_ks | 非必填 | String | 开始时间（2020-01） |
| Sj\_js | 非必填 | String | 结束时间  （2020-06） |
| areaCode | 非必填 | int | 区域编码市县  （受token权限约束） |
| **返回** | **返回键** | **类型** | **返回值** | **返回说明** |
| gdbs | String | 工地标识 |  |
| projectId | int | 工程ID |  |
| projectName | string | 工程名称 |  |
| projectStage | string | 工程阶段 |  |
| notStart | string | 本月未涉及 0否 1是 |  |
| superviseContent | string | 监理项内容 |  |
| checkResult | String | 本月监理检查结论 0不合格 1合格 2未涉及 |  |
| selfcheckResult | int | 安全监管部门核查情况 0不合格 1合格 2未涉及 |  |
| remark | int | 备注 |  |
| kpsj | datetime | 考评时间 |  |
| msg | String | 结果代码说明 |  |
| return | String | 结果代码 | 1:成功,0:失败 |
| **成功返回** | | | **失败返回** | |
| {  "return":"200",  "msg":"成功"  "data":"参考返回字段"  } | | | {  "return":"500",  "msg":"失败"  } | |

#### 监理急报

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **url** | http://vise.hunanjs.gov.cn/dc/LoadJljbxx | | | |
| **方式** | 请求方式：get | | 返回格式：json | |
| **参数** | **参数名称** | **参数必填** | **类型及范围** | **参数说明** |
| gdbs | 非必填 | String | 工地标识 |
| Sj\_ks | 非必填 | String | 开始时间（2020-01） |
| Sj\_js | 非必填 | String | 结束时间  （2020-06） |
| areaCode | 非必填 | int | 区域编码市县  （受token权限约束） |
| **返回** | **返回键** | **类型** | **返回值** | **返回说明** |
| gdbs | String | 工地标识 |  |
| userName | int | 用户名称 |  |
| areaCode | int | 区域代码 |  |
| proId | int | 项目ID |  |
| proName | String | 项目名称 |  |
| proPart | String | 工程部位 |  |
| buildcorpName | String | 建设单位 |  |
| buildLeader | String | 建设单位负责人 |  |
| conscorpName | String | 施工单位 |  |
| consLeader | String | 施工单位负责人 |  |
| superviseEnterprise | String | 监理企业 |  |
| superviseEngineer | String | 监理工程师 |  |
| qualitySuperviseOrg | String | 质量监督机构 |  |
| qualityEngineer | String | 质量监督工程师 |  |
| safeSuperviseOrg | String | 安全监督机构 |  |
| safeSuperviseEngineer | String | 安全监督工程师 |  |
|  | checkTime | datetime | 检查时间 |  |
| submitTime | datetime | 提交报告时间 |  |
| item1 | int | 相关事项1 |  |
| Item2 | int | 相关事项2 |  |
| Item3 | int | 相关事项3 |  |
| Item4 | int | 相关事项4 |  |
| Item5 | int | 相关事项5 |  |
| Item6 | int | 相关事项6 |  |
| otherRemark | string | 其他说明事项 |  |
| superviseEnginnerOpinion | string | 监理意见 |  |
| superviseEnginnerSign | string | 总监理工程师签字 |  |
| superviseSignDate | datetime | 签字日期 |  |
| qualitySuperviseOrgOpinion | string | 质量监督机构处理意见 |  |
| qualitySignDate | datetime | 质量监督机构签字日期 |  |
| safeSuperviseOrgOpinion | string | 安全监督机构处理意见 |  |
| safeSignDate | datetime | 安全监督机构签字日期 |  |
| state | int | 1 保存 2 提交 |  |
| kpsj | datetime | 考评时间 |  |
| msg | String | 结果代码说明 |  |
| return | String | 结果代码 | 1:成功,0:失败 |
| **成功返回** | | | **失败返回** | |
| {  "return":"200",  "msg":"成功"  "data":"参考返回字段"  } | | | {  "return":"500",  "msg":"失败"  } | |

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **url** | http://vise.hunanjs.gov.cn/dc/LoadAccidentlistxx | | | |
| **方式** | 请求方式：get | | 返回格式：json | |
| **参数** | **参数名称** | **参数必填** | **类型及范围** | **参数说明** |
| jljbId | 必填 | int | 监理急报主表id |
| **返回** | **返回键** | **类型** | **返回值** | **返回说明** |
| userName | int | 用户名称 |  |
| projectId | int | 工程ID |  |
| projectName | String | 工程名称 |  |
| consName | String | 施工单位 |  |
| consLeader | String | 施工负责人 |  |
| kpsj | datetime | 考评时间 |  |
| msg | String | 结果代码说明 |  |
| return | String | 结果代码 | 1:成功,0:失败 |
| **成功返回** | | | **失败返回** | |
| {  "return":"200",  "msg":"成功"  "data":"参考返回字段"  } | | | {  "return":"500",  "msg":"失败"  } | |

#### 重大危险源考评

##### 重大事故隐患清单

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **url** | http://vise.hunanjs.gov.cn/dc/LoadAccidentlistxx | | | |
| **方式** | 请求方式：get | | 返回格式：json | |
| **参数** | **参数名称** | **参数必填** | **类型及范围** | **参数说明** |
| gdbs | 非必填 | String | 工地标识 |
| Sj\_ks | 非必填 | String | 开始时间（2020-01） |
| Sj\_js | 非必填 | String | 结束时间  （2020-06） |
| areaCode | 非必填 | int | 区域编码市县  （受token权限约束） |
| **返回** | **返回键** | **类型** | **返回值** | **返回说明** |
| gdbs | String | 工地标识 |  |
| UserName | int | 用户名称 |  |
| projectName | int | 工程名称 |  |
| projectName | String | 工程名称 |  |
| consName | String | 施工单位 |  |
| consLeader | String | 施工负责人 |  |
| kpsj | datetime | 考评时间 |  |
| msg | String | 结果代码说明 |  |
| return | String | 结果代码 | 1:成功,0:失败 |
| **成功返回** | | | **失败返回** | |
| {  "return":"200",  "msg":"成功"  "data":"参考返回字段"  } | | | {  "return":"500",  "msg":"失败"  } | |

##### 重大事故治理任务交接单

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **url** | http://vise.hunanjs.gov.cn/dc/LoadDangermanagexx | | | |
| **方式** | 请求方式：get | | 返回格式：json | |
| **参数** | **参数名称** | **参数必填** | **类型及范围** | **参数说明** |
| gdbs | 非必填 | String | 工地标识 |
| Sj\_ks | 非必填 | String | 开始时间（2020-01） |
| Sj\_js | 非必填 | String | 结束时间  （2020-06） |
| areaCode | 非必填 | int | 区域编码市县  （受token权限约束） |
| **返回** | **返回键** | **类型** | **返回值** | **返回说明** |
| gdbs | String | 工地标识 |  |
| projectId | int | 工程ID |  |
| projectName | String | 工程名称 |  |
| content | String | 治理任务内容 |  |
| manageUnit | String | 治理单位 |  |
| determineTime | datetime | 确定日期 |  |
| fillingTime | datetime | 填表日期 |  |
| consName | String | 施工单位 |  |
| consLeader | String | 施工负责人 |  |
| kpsj | datetime | 考评时间 |  |
| msg | String | 结果代码说明 |  |
| return | String | 结果代码 | 1:成功,0:失败 |
| **成功返回** | | | **失败返回** | |
| {  "return":"200",  "msg":"成功"  "data":"参考返回字段"  } | | | {  "return":"500",  "msg":"失败"  } | |

##### 重大事故隐患整治进展情况

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **url** | http://vise.hunanjs.gov.cn/dc/LoadDangerprogressxx | | | |
| **方式** | 请求方式：get | | 返回格式：json | |
| **参数** | **参数名称** | **参数必填** | **类型及范围** | **参数说明** |
| gdbs | 非必填 | String | 工地标识 |
| Sj\_ks | 非必填 | String | 开始时间（2020-01） |
| Sj\_js | 非必填 | String | 结束时间  （2020-06） |
| areaCode | 非必填 | int | 区域编码市县  （受token权限约束） |
| **返回** | **返回键** | **类型** | **返回值** | **返回说明** |
| gdbs | String | 工地标识 |  |
| dangerCode | String | 隐患编码 |  |
| consName | String | 施工单位 |  |
| consLeader | String | 施工负责人 |  |
| dangerName | String | 隐患名称 |  |
| dutyUnit | String | 责任单位 |  |
| dutyHuman | String | 责任人 |  |
| planfinishTime | int | 计划完成时间 |  |
| manageContent | String | 治理内容 |  |
| earlyWork | String | 前期工作情况 |  |
| progress | String | 治理进展情况 |  |
| checkSituation | String | 监管检查情况 |  |
| cancelNum | String | 销号情况 |  |
| kpsj | datetime | 考评时间 |  |
| msg | String | 结果代码说明 |  |
| return | String | 结果代码 | 1:成功,0:失败 |
| **成功返回** | | | **失败返回** | |
| {  "return":"200",  "msg":"成功"  "data":"参考返回字段"  } | | | {  "return":"500",  "msg":"失败"  } | |

##### 重大事故隐患治理任务销号审批

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **url** | http://vise.hunanjs.gov.cn/dc/LoadCancelnumberxx | | | |
| **方式** | 请求方式：get | | 返回格式：json | |
| **参数** | **参数名称** | **参数必填** | **类型及范围** | **参数说明** |
| gdbs | 非必填 | String | 工地标识 |
| Sj\_ks | 非必填 | String | 开始时间（2020-01） |
| Sj\_js | 非必填 | String | 结束时间  （2020-06） |
| areaCode | 非必填 | int | 区域编码市县  （受token权限约束） |
| **返回** | **返回键** | **类型** | **返回值** | **返回说明** |
| gdbs | String | 工地标识 |  |
| dangerCode | String | 隐患编码 |  |
| dangerName | String | 隐患名称 |  |
| dutyUnit | String | 责任单位 |  |
| dutyHuman | String | 责任人 |  |
| timeLimit | int | 整改时限（多少天） |  |
| manageContent | String | 治理内容 |  |
| earlyWork | String | 前期工作情况 |  |
| progress | String | 治理进展情况 |  |
| ownCheck | String | 自查情况 |  |
| cancelNum | String | 销号情况 |  |
| dutyView | String | 隐患责任单位意见 |  |
| dutyviewHuman | String | 责任单位签字人 |  |
| dutyviewTime | int | 签字时间 |  |
| submitView | String | 交办责任单位意见 |  |
| subviewHuman | String | 交办单位签字人 |  |
| subviewTime | int | 签字时间 |  |
| kpsj | datetime | 考评时间 |  |
| msg | String | 结果代码说明 |  |
| return | String | 结果代码 | 1:成功,0:失败 |
| **成功返回** | | | **失败返回** | |
| {  "return":"200",  "msg":"成功"  "data":"参考返回字段"  } | | | {  "return":"500",  "msg":"失败"  } | |

### 工程进度

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **url** | http://vise.hunanjs.gov.cn/dc/LoadGcjdxx | | | |
| **方式** | 请求方式：get | | 返回格式：json | |
| **参数** | **参数名称** | **参数必填** | **类型及范围** | **参数说明** |
| gdbs | 非必填 | String | 工地标识 |
| Gcjd | 非必填 | String | 工程阶段 |
| nkgsj | 非必填 | DATE | 拟开工时间 |
| njcsj | 非必填 | DATE | 拟建成时间 |
| **返回** | **返回键** | **类型** | **返回值** | **返回说明** |
| gdbs | String | 工地标识 |  |
| gcjd | string | 工程阶段 | 规划许可、建设许可、施工许可、竣工验收 |
| nkgsj | DATE | 拟开工时间 | 格式为：YYYY-MM-DD |
| njcsj | DATE | 拟建成时间 | 格式为：YYYY-MM-DD |
| ztms | String | 状态描述 |  |
| msg | String | 结果代码说明 |  |
| return | String | 结果代码 | 1:成功,0:失败 |
| **成功返回** | | | **失败返回** | |
| {  "return":"200",  "msg":"成功",  "data":"参考返回字段"  } | | | {  "return":"500",  "msg":"失败",  "data":[]  } | |

### 劳务实名制

#### 工地人员信息

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **url** | http://vise.hunanjs.gov.cn/dc/LoadGdryxx | | | |
| **方式** | 请求方式：get | | 返回格式：json | |
| **参数** | **参数名称** | **参数必填** | **类型及范围** | **参数说明** |
| gdbs | 非必填 | String | 工地标识 |
| Sj\_ks | 非必填 | String | 开始时间（2020-01） |
| Sj\_js | 非必填 | String | 结束时间  （2020-06） |
| areaCode | 非必填 | int | 区域编码市县  （受token权限约束） |
| **返回** | **返回键** | **类型** | **返回值** | **返回说明** |
| gdbs | String | 工地标识 |  |
| zjlx | int | 证件类型 |  |
| zjhm | String | 证件号码 |  |
| rylb | int | 人员类别 |  |
| name | String | 姓名 |  |
| sex | int | 性别 |  |
| nation | int | 民族 |  |
| nativeplace | String | 籍贯 |  |
| kpsj | datetime | 考评时间 |  |
| msg | String | 结果代码说明 |  |
| return | String | 结果代码 | 1:成功,0:失败 |
| **成功返回** | | | **失败返回** | |
| {  "return":"200",  "msg":"成功"  "data":"参考返回字段"  } | | | {  "return":"500",  "msg":"失败"  } | |

#### 关键岗位人员资质信息

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **url** | http://vise.hunanjs.gov.cn/dc/LoadGjgwryzzxx | | | |
| **方式** | 请求方式：get | | 返回格式：json | |
| **参数** | **参数名称** | **参数必填** | **类型及范围** | **参数说明** |
| gdbs | 非必填 | String | 工地标识 |
| Sj\_ks | 非必填 | String | 开始时间（2020-01） |
| Sj\_js | 非必填 | String | 结束时间  （2020-06） |
| areaCode | 非必填 | int | 区域编码市县  （受token权限约束） |
| **返回** | **返回键** | **类型** | **返回值** | **返回说明** |
| gdbs | String | 工地标识 |  |
| zjlx | int | 证件类型 |  |
| zjhm | String | 证件号码 |  |
| whcd | int | 文化程度 |  |
| dwdm | String | 单位代码 |  |
| rzsj | datetime | 入职时间 |  |
| zgzslb | int | 资格证书类别 |  |
| zgzsbh | String | 资格证书编号 |  |
| fzjg | String | 发证机关 |  |
| yxq | datetime | 有效期 |  |
| zszt | int | 证书状态 |  |
| kpsj | datetime | 考评时间 |  |
| msg | String | 结果代码说明 |  |
| return | String | 结果代码 | 1:成功,0:失败 |
| **成功返回** | | | **失败返回** | |
| {  "return":"200",  "msg":"成功"  "data":"参考返回字段"  } | | | {  "return":"500",  "msg":"失败"  } | |

#### 人员标识信息

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **url** | http://vise.hunanjs.gov.cn/dc/LoadRybsxx | | | |
| **方式** | 请求方式：get | | 返回格式：json | |
| **参数** | **参数名称** | **参数必填** | **类型及范围** | **参数说明** |
| gdbs | 非必填 | String | 工地标识 |
| Sj\_ks | 非必填 | String | 开始时间（2020-01） |
| Sj\_js | 非必填 | String | 结束时间  （2020-06） |
| areaCode | 非必填 | int | 区域编码市县  （受token权限约束） |
| **返回** | **返回键** | **类型** | **返回值** | **返回说明** |
| gdbs | String | 工地标识 |  |
| zjlx | int | 证件类型 |  |
| zjhm | String | 证件号码 |  |
| kh | String | 卡号 |  |
| klx | int | 卡类型 |  |
| kzt | int | 卡状态 |  |
| sxrq | datetime | 生效日期 |  |
| jzrq | datetime | 失效日期 |  |
| kpsj | datetime | 考评时间 |  |
| msg | String | 结果代码说明 |  |
| return | String | 结果代码 | 1:成功,0:失败 |
| **成功返回** | | | **失败返回** | |
| {  "return":"200",  "msg":"成功"  "data":"参考返回字段"  } | | | {  "return":"500",  "msg":"失败"  } | |

#### 刷卡信息

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **url** | http://vise.hunanjs.gov.cn/dc/LoadSkxx | | | |
| **方式** | 请求方式：get | | 返回格式：json | |
| **参数** | **参数名称** | **参数必填** | **类型及范围** | **参数说明** |
| gdbs | 非必填 | String | 工地标识 |
| Sj\_ks | 非必填 | String | 开始时间（2020-01） |
| Sj\_js | 非必填 | String | 结束时间  （2020-06） |
| areaCode | 非必填 | int | 区域编码市县  （受token权限约束） |
| **返回** | **返回键** | **类型** | **返回值** | **返回说明** |
| gdbs | String | 工地标识 |  |
| kh | String | 卡号 |  |
| jccbs | String | 进出场标识 |  |
| sksj | datetime | 刷卡时间 |  |
| qtsm | String | 其他说明 |  |
| kpsj | datetime | 考评时间 |  |
| msg | String | 结果代码说明 |  |
| return | String | 结果代码 | 1:成功,0:失败 |
| **成功返回** | | | **失败返回** | |
| {  "return":"200",  "msg":"成功"  "data":"参考返回字段"  } | | | {  "return":"500",  "msg":"失败"  } | |

#### 工资发放信息

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **url** | http://vise.hunanjs.gov.cn/dc/LoadGzffxx | | | |
| **方式** | 请求方式：get | | 返回格式：json | |
| **参数** | **参数名称** | **参数必填** | **类型及范围** | **参数说明** |
| gdbs | 非必填 | String | 工地标识 |
| Sj\_ks | 非必填 | String | 开始时间（2020-01） |
| Sj\_js | 非必填 | String | 结束时间  （2020-06） |
| areaCode | 非必填 | int | 区域编码市县  （受token权限约束） |
| **返回** | **返回键** | **类型** | **返回值** | **返回说明** |
| gdbs | String | 工地标识 |  |
| ffdh | String | 发放单号 |  |
| zjlx | int | 人员证件类型 |  |
| zjhm | String | 证件号码 |  |
| cqts | int | 出勤天数 |  |
| zgs | float | 总工时 |  |
| yfgz | float | 应发工资 |  |
| sfgz | float | 实发工资 |  |
| ffrq | datetime | 发放日期 |  |
| kpsj | datetime | 考评时间 |  |
| msg | String | 结果代码说明 |  |
| return | String | 结果代码 | 1:成功,0:失败 |
| **成功返回** | | | **失败返回** | |
| {  "return":"200",  "msg":"成功"  "data":"参考返回字段"  } | | | {  "return":"500",  "msg":"失败"  } | |

### 施工图审查

#### 施工图审查信息

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **url** | http://vise.hunanjs.gov.cn/dc/LoadSgtscxx | | | |
| **方式** | 请求方式：get | | 返回格式：json | |
| **参数** | **参数名称** | **参数必填** | **类型及范围** | **参数说明** |
| gdbs | 非必填 | String | 工地标识 |
| Sj\_ks | 非必填 | String | 开始时间（2020-01） |
| Sj\_js | 非必填 | String | 结束时间  （2020-06） |
| areaCode | 非必填 | int | 区域编码市县  （受token权限约束） |
| **返回** | **返回键** | **类型** | **返回值** | **返回说明** |
| gdbs | String | 工地标识 |  |
| xmbh | String | 项目编号 |  |
| sjdwdm | String | 设计单位统一社会信用码 |  |
| sjdwmc | String | 设计单位名称 |  |
| scdwdm | String | 施工图审查单位统一社会信用代码 |  |
| scdwmc | String | 施工图审查单位名称 |  |
| scdwfzrxm | String | 施工图审查单位项目负责人姓名 |  |
| scdwfzrzjlx | int | 施工图审查单位项目负责人证件类型 |  |
| scdwfzrzjhm | String | 施工图审查单位项目负责人证件号码 |  |
| scjl | String | 施工图审查结论 |  |
| sfxg | int | 是否需要修改 |  |
| sfpz | int | 是否批准 |  |
| kpsj | datetime | 考评时间 |  |
| msg | String | 结果代码说明 |  |
| return | String | 结果代码 | 1:成功,0:失败 |
| **成功返回** | | | **失败返回** | |
| {  "return":"200",  "msg":"成功"  "data":"参考返回字段"  } | | | {  "return":"500",  "msg":"失败"  } | |

### 起重机械

#### 起重机械设备备案信息

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **url** | http://vise.hunanjs.gov.cn/dc/LoadQzjxsbbaxx | | | |
| **方式** | 请求方式：get | | 返回格式：json | |
| **参数** | **参数名称** | **参数必填** | **类型及范围** | **参数说明** |
| gdbs | 非必填 | String | 工地标识 |
| Sj\_ks | 非必填 | String | 开始时间（2020-01） |
| Sj\_js | 非必填 | String | 结束时间  （2020-06） |
| areaCode | 非必填 | int | 区域编码市县  （受token权限约束） |
| **返回** | **返回键** | **类型** | **返回值** | **返回说明** |
| gdbs | String | 工地标识 |  |
| sbbabh | String | 设备备案编号 |  |
| baglbmmc | String | 备案管理部门名称 |  |
| sblb | int | 设备类别 |  |
| barq | datetime | 备案日期 |  |
| ccbh | string | 出厂编号 |  |
| ggxh | string | 规格型号 |  |
| sccj | string | 生产厂家 |  |
| cqdw | string | 产权单位 |  |
| synx | int | 使用年限 |  |
| ccrq | datetime | 出厂日期 |  |
| edqzlj | float | 额定起重力矩(Kn.m) |  |
| zdqzl | float | 最大起重量(kN) |  |
| zdfd | float | 最大幅（跨）度(m) |  |
| zdqsgd | float | 最大起升高度(m) |  |
| dlgd | float | 独立高度(m) |  |
| msg | String | 结果代码说明 |  |
| return | String | 结果代码 | 1:成功,0:失败 |
| **成功返回** | | | **失败返回** | |
| {  "return":"200",  "msg":"成功"  "data":"参考返回字段"  } | | | {  "return":"500",  "msg":"失败"  } | |

## 物联网数据监管

### 塔式起重机监测信息

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **url** | http://vise.hunanjs.gov.cn/dc/SaveTsqzjjcxx | | | |
| **方式** | 请求方式：post | | 返回格式：json | |
| **参数** | **参数名称** | **参数必填** | **类型及范围** | **参数说明** |
| gdbs | 必填 | String | 工地标识 |
| sbbabh | 必填 | String | 设备备案编号 |
| amplitude | 必填 | String | 幅度 |
| height | 必填 | float | 高度 |
| weight | 必填 | float | 吊重 |
| safeload | 必填 | float | 安全吊重 |
| rotation | 必填 | float | 回转 |
| windspeed | 必填 | float | 风速 |
| angle | 必填 | float | 倾角 |
| locationx | 必填 | float | X坐标 |
| locationy | 必填 | float | Y坐标 |
|  | zawbh | 必填 | String | 障碍物编号 |
|  | jxqbjzt | 必填 | int | 禁行区报警状态 |
|  | zawpzbjzt | 必填 | int | 障碍物碰撞报警状态 |
|  | tdpzbjzt | 必填 | int | 塔机碰撞报警状态 |
|  | qxbjzt | 必填 | int | 倾斜报警状态 |
|  | fsbjzt | 必填 | int | 风速报警状态 |
|  | yjgzbjzt | 必填 | int | 硬件故障报警状态 |
|  | czbjzt | 必填 | int | 超重报警状态 |
|  | xwbjzt | 必填 | int | 限位报警状态 |
|  | xzcsbjzt | 必填 | int | 旋转超速报警状态 |
|  | qybjzt | 必填 | int | 区域报警状态 |
|  | frontlimit | 必填 | int | 前限位限制 |
|  | backlimit | 必填 | int | 后限位限制 |
|  | upperlimit | 必填 | int | 上限位限制 |
|  | belowlimit | 必填 | int | 下限位限制 |
|  | leftlimit | 必填 | int | 左限位限制 |
|  | rightlimit | 必填 | int | 右限位限制 |
|  | sjxh | 必填 | String | 司机序号 |
|  | fsfcczt | 必填 | int | 风速防拆除状态 |
|  | qjfcczt | 必填 | int | 倾角防拆除状态 |
|  | zlfcczt | 必填 | int | 重量防拆除状态 |
|  | gdfcczt | 必填 | int | 高度防拆除状态 |
|  | fdfcczt | 必填 | int | 幅度防拆除状态 |
|  | fddzt | 必填 | int | 防断电状态 |
| **返回** | **返回键** | **类型** | **返回值** | **返回说明** |
| msg | String | 结果代码说明 |  |
| return | String | 结果代码 | 1:成功,0:失败 |
| **成功返回** | | | **失败返回** | |
| {  "return":"200",  "msg":"成功"  } | | | {  "return":"500",  "msg":"失败"  } | |

### 升降机监测信息

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **url** | http://vise.hunanjs.gov.cn/dc/SaveSjjjcxx | | | |
| **方式** | 请求方式：post | | 返回格式：json | |
| **参数** | **参数名称** | **参数必填** | **类型及范围** | **参数说明** |
| gdbs | 必填 | String | 工地标识 |
| sbbabh | 必填 | String | 设备备案编号 |
| speed | 必填 | float | 速度 |
| height | 必填 | float | 高度 |
| Floor | 必填 | float | 楼层 |
| topalarm | 必填 | int | 冲顶报警 |
| lowalarm | 必填 | int | 蹲底报警 |
| **返回** | **返回键** | **类型** | **返回值** | **返回说明** |
| msg | String | 结果代码说明 |  |
| return | String | 结果代码 | 1:成功,0:失败 |
| **成功返回** | | | **失败返回** | |
| {  "return":"200",  "msg":"成功"  } | | | {  "return":"500",  "msg":"失败"  } | |

### 高支模监测信息

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **url** | http://vise.hunanjs.gov.cn/dc/SaveGzmjcxx | | | |
| **方式** | 请求方式：post | | 返回格式：json | |
| **参数** | **参数名称** | **参数必填** | **类型及范围** | **参数说明** |
| gdbs | 必填 | String | 工地标识 |
| sbbh | 必填 | String | 设备编号 |
| cjsj | 必填 | datetime | 采集时间 |
| gjmc | 必填 | String | 构件名称 |
| jclx | 必填 | int | 监测类型 |
| jcz | 必填 | float | 监测值 |
| **返回** | **返回键** | **类型** | **返回值** | **返回说明** |
| msg | String | 结果代码说明 |  |
| return | String | 结果代码 | 1:成功,0:失败 |
| **成功返回** | | | **失败返回** | |
| {  "return":"200",  "msg":"成功"  } | | | {  "return":"500",  "msg":"失败"  } | |

### 深基坑监测信息

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **url** | http://vise.hunanjs.gov.cn/dc/SaveSjkjcxx | | | |
| **方式** | 请求方式：post | | 返回格式：json | |
| **参数** | **参数名称** | **参数必填** | **类型及范围** | **参数说明** |
| gdbs | 必填 | String | 工地标识 |
| Sbbh | 必填 | String | 设备编号 |
| spwyjc | 必填 | String | 水平位移监测 |
| sxwyjc | 必填 | String | 竖向位移监测 |
| qxjc | 必填 | String | 倾斜监测 |
| lfjc | 必填 | String | 裂缝监测 |
| tyljc | 必填 | String | 土压力监测 |
|  | kxsyljc | 必填 | String | 空隙水压力监测 |
|  | dxswjc | 必填 | String | 地下水位监测 |
|  | mglljc | 必填 | String | 锚杆拉力监测 |
|  | cjsj | 必填 | datetime | 采集时间 |
|  | cjpl | 必填 | String | 采集频率 |
|  | sfbj | 必填 | int | 是否报警 |
| **返回** | **返回键** | **类型** | **返回值** | **返回说明** |
| msg | String | 结果代码说明 |  |
| return | String | 结果代码 | 1:成功,0:失败 |
| **成功返回** | | | **失败返回** | |
| {  "return":"200",  "msg":"成功"  } | | | {  "return":"500",  "msg":"失败"  } | |

### 环境监测数据交换

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **url** | http://vise.hunanjs.gov.cn/dc/SaveHjjcxx | | | |
| **方式** | 请求方式：post | | 返回格式：json | |
| **参数** | **参数名称** | **参数必填** | **类型及范围** | **参数说明** |
| gdbs | 必填 | String | 工地标识 |
| zs | 必填 | String | 噪声 |
| pm10 | 必填 | float | 扬尘 |
| fs | 必填 | float | 风速 |
| fx | 必填 | float | 风向 |
|  | wd | 必填 | float | 温度 |
|  | sd | 必填 | float | 湿度 |
|  | qy | 必填 | float | 气压 |
|  | dy | 必填 | float | 电压 |
|  | pm2dot5 | 必填 | float | PM2.5 |
|  | longitude | 必填 | float | 经度 |
|  | latitude | 必填 | float | 纬度 |
|  | bzwd | 必填 | float | 板载温度 |
|  | bzsd | 必填 | float | 板载湿度 |
|  | cjsj | 必填 | datetime | 采集时间 |
|  | bjzt | 必填 | int | 报警状态 |
|  | scsj | 必填 | datetime | 生成时间 |
| **返回** | **返回键** | **类型** | **返回值** | **返回说明** |
| msg | String | 结果代码说明 |  |
| return | String | 结果代码 | 1:成功,0:失败 |
| **成功返回** | | | **失败返回** | |
| {  "return":"200",  "msg":"成功"  } | | | {  "return":"500",  "msg":"失败"  } | |

### 视频图像数据交换

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **url** | http://vise.hunanjs.gov.cn/dc/SaveSptxxx | | | |
| **方式** | 请求方式：post | | 返回格式：json | |
| **参数** | **参数名称** | **参数必填** | **类型及范围** | **参数说明** |
| gdbs | 必填 | String | 工地标识 |
| spsbbh | 必填 | String | 视频设备编号 |
| spsblx | 必填 | int | 视频设备类型 |
| title | 必填 | String | 标题 |
| coverurl | 必填 | String | 封面URL |
|  | playurl | 必填 | String | 播放地址 |
|  | m3u8url | 必填 | String | M3u8地址 |
|  | iframeurl | 必填 | String | 窗口地址 |
|  | rtmpurl | 必填 | String | RTMP地址 |
| **返回** | **返回键** | **类型** | **返回值** | **返回说明** |
| msg | String | 结果代码说明 |  |
| return | String | 结果代码 | 1:成功,0:失败 |
| **成功返回** | | | **失败返回** | |
| {  "return":"200",  "msg":"成功"  } | | | {  "return":"500",  "msg":"失败"  } | |

# 接口数据标准

## 基础数据信息

基础数据信息包括企业基本信息，项目基本信息，工地标识信息，施工许可信息等四大类。

### 企业基本信息

企业基本信息是从上级监管平台、本级监管平台或者其他政府平台获取到的企业相关基础数据，智慧工地系统上报数据时通过单位统一社会信用代码字段与企业基本信息相关联，若企业不存在或有误，则上报数据无效，针对数据进行合法性检查支撑的同时降低本监管系统数据字段冗余。企业基本信息表标识符分别为T\_QYJBXX，应包含如下字段：

表2企业基本信息表字段定义

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 字段名 | 数据类型 | 说明 |
| 1. | GDBS | varchar(200) | 工地标识 |
| 2. | DWDM | varchar(18) | 单位统一社会信用代码 |
|  |  |  |  |
| 3. | DWMC | varchar(200) | 单位名称 |
|  |  |  |  |
| 4. | DWLX | int | 单位类型 |
|  |  |  |  |
| 5. | FRDBXM | varchar(100) | 法人代表姓名 |
|  |  |  |  |
| 6. | FRDBZJLX | int | 法人代表证件类型 |
|  |  |  |  |
| 7. | FRDBZJHM | varchar(50) | 法人代表证件号码 |
|  |  |  |  |
| 8. | AQSCXKZBH | varchar(50) | 安全生产许可证编号 |
|  |  |  |  |
| 9. | XKFW | varchar(200) | 许可范围 |
|  |  |  |  |
| 10. | AQSCXKZYXQ | date | 安全生产许可证有效期 |
|  |  |  |  |
| 11. | AQSCXKZZT | int | 安全生产许可证状态 |
|  |  |  |  |
| 12. | LXFS | varchar(50) | 联系方式 |
|  |  |  |  |

### 项目基本信息

项目基本信息是从其他平台获取到的基础数据，智慧工地系统上报信息时通过项目编号与项目基本信息相关联，对上报数据进行合法性检查支撑的同时降低本监管系统数据字段冗余。项目基本信息表标识符分别为T\_XMJBXX，应包含如下字段：

表3项目基本信息表字段定义

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 字段名 | 数据类型 | 说明 |
| 1. | XMBH | varchar(50) | 项目编号 |
| 2. | XMMC | varchar(200) | 项目名称 |
| 3. | XMFL | int | 项目分类 |
| 4. | XMSZD | varchar(20) | 项目所在地 |
| 5. | JSGM | float | 建设规模 |
| 6. | DTJZSL | int | 单体建筑数量 |
| 7. | DTJZMX | varchar(100) | 单体建筑明细 |
| 8. | ZYJGLX | int | 主要结构类型 |
| 9. | JSDWMC | varchar(200) | 建设单位名称 |
| 10. | JSDWDM | varchar(18) | 建设单位统一社会信用代码 |
| 11. | GDBS | varchar(200) | 工地标识 |

### 工地标识信息

监管系统维护所属建筑工程施工现场的工地标识信息，根据智慧工地系统上报的合同编号及施工许可证编号生成工地标识，作为智慧工地系统与监管系统进行数据交换时必备参数。每个工地的工地标识信息在系统中唯一。工地标识信息表标识符为T\_GDBSXX，应包含如下字段：

表4工地标识信息表字段定义

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 字段名 | 数据类型 | 说明 |
| 1. | GDBS | varchar(50) | 工地标识 |
| 2. | GDMC | varchar(200) | 工地名称 |
| 3. | GDDZ | varchar(200) | 工地地址 |
| 4. | HTBH | varchar(50) | 合同编号 |
| 5. | SGXKZBH | varchar(50) | 施工许可证编号 |

### 施工许可信息

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  | 表5工许可信息表字段定义 | | |
| 序号 | 字段名 | 数据类型 |  | 说明 | |  |
| 1. | ID | varchar(32) |  | ID | |  |
| 2. | SGXKZBH | varchar(50) |  | 施工许可证编号 | |  |
| 3. | XMBH | varchar(50) |  | 项目编号 | |  |
| 4. | JSDWDM | varchar(18) |  | 建设单位统一社会信用代码 | |  |
| 5. | JSDWMC | varchar(200) |  | 建设单位名称 | |  |
| 6. | JSDZ | varchar(200) |  | 建设地址 | |  |
| 7. | JSGM | float |  | 建设规模 | |  |
| 8. | YXKSRQ | date |  | 有效期开始日期 | |  |
| 9. | YXJSRQ | date |  | 有效期结束日期 | |  |
| 10. | SFYQ | tinyint |  | 是否延期 | |  |
| 11. | YQCS | int |  | 延期次数 | |  |
| 12. | YQLY | varchar(500) |  | 延期理由 | |  |
| 13. | ZSZT | int |  | 证书状态 | |  |
| 14. | GDBS | varchar(500) |  | 工地标识 | |  |

### 竣工验收备案信息

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  | 表6竣工验收备案信息表字段定义 | | |
| 序号 | 字段名 | 数据类型 |  | 说明 | |  |
| 1. | ID | varchar(32) |  | ID | |  |
| 2. | GDBS | varchar(50) |  | 工地标识 | |  |
| 3. | SQYSRQ | date |  | 申请竣工验收日期 | |  |
| 4. | YSFZRXM | varchar(100) |  | 竣工验收小组负责人姓名 | |  |
| 5. | YSFZRZJLX | int |  | 竣工验收小组负责人证件类型 | |  |
| 6. | YSFZRZJHM | varchar(50) |  | 竣工验收小组负责人证件号码 | |  |
| 7. | SFYSTG | tinyint |  | 是否验收通过 | |  |
| 8. | SFYLWT | tinyint |  | 是否有遗留问题 | |  |
| 9. | YLWTMS | varchar(500) |  | 遗留问题描述 | |  |
| 10. | ZGQX | date |  | 整改期限 | |  |
| 11. | ZGYSJL | varchar(500) |  | 整改后验收结论 | |  |

## 行为及主体数据监管

### 动态监管平台

#### 质量安全监督规范化

##### 施工项目人员履职

施工项目人员履职，表标识符为hn\_pro\_jdjc，应包含如下字段。

表 7施工项目人员履职字段定义

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 字段名 | 数据类型 | 说明 |
| 1. | user\_id | int(11) | 用户ID |
| 2. | area\_code | int(11) | 区域编码 省市县 |
| 3. | pro\_id | int(11) | 项目编号 |
| 4. | pro\_name | varchar(200) | 项目名称 |
| 5. | build\_name | varchar(200) | 建设单位型 |
| 6. | conscorp\_name | varchar(200) | 施工单位 |
| 7. | fb\_name | varchar(200) | 分包单位 |
| 8. | supervise\_num | varchar(20) | 监管人编号 |
| 9. | supervise\_leader | varchar(20) | 监管人 |
| 10. | opinion | varchar(200) | 处理意见 |
| 11. | LXFS | varchar(50) | 联系方式 |
| 12. | GDBS | varchar(500) | 工地标识 |
| 13. | KPSJ | datetime | 考评时间 |

施工项目人员履职，表标识符为hn\_pro\_jdjc\_item，应包含如下字段。

表 8施工项目人员履职子表字段定义

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 字段名 | 数据类型 | 说明 |
| 1. | dept\_id | int(11) | 部门ID |
| 2. | role\_id | int(11) | 岗位ID |
| 3. | pro\_id | int(11) | 项目编号 |
| 4. | pro\_leader | varchar(10) | 项目负责人 |
| 5. | dept\_number | varchar(40) | 岗位编号 |
| 6. | dept\_state | varchar(4) | 到岗情况 |
| 7. | dept\_info | varchar(100) | 履职情况 |
| 8. | remark | varchar(100) | 基本问题 |
| 9. | kpsj | datetime | 考评时间 |
| 10. | Jbxxid | int | 履职基本信息id |

##### 现场监理部关键岗位人员到岗履职情况抽查记录

现场监理部关键岗位人员到岗履职情况抽查记录，表标识符为hn\_pro\_jljc，应包含如下字段。

表 9现场监理部关键岗位人员到岗履职情况抽查记录字段定义

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 字段名 | 数据类型 | 说明 |
| 1. | user\_id | int(11) | 用户ID |
| 2. | area\_code | int(11) | 区域编码 省市县 |
| 3. | pro\_id | int(11) | 项目编号 |
| 4. | pro\_name | varchar(200) | 项目名称 |
| 5. | buildcorp\_name | varchar(100) | 建设单位 |
| 6. | supercorp\_name | varchar(100) | 监理单位 |
| 7. | supervise\_num | varchar(20) | 监管人编号 |
| 8. | supervise\_leader | varchar(20) | 监管人 |
| 9. | opinion | varchar(200) | 处理意见 |
| 10. | kpsj | datetime | 考评时间 |
| 11. | gdbs | varchar(200) | 工地标识 |

现场监理部关键岗位人员到岗履职情况抽查记录明细表，表标识符为hn\_pro\_jljc\_item，应包含如下字段。

表 10场监理部关键岗位人员到岗履职情况抽查记录明细字段定义

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 字段名 | 数据类型 | 说明 |
| 1. | role\_id | int(11) | 岗位ID |
| 2. | pro\_id | int(11) | 项目编号 |
| 3. | pro\_leader | varchar(10) | 项目负责人 |
| 4. | dept\_number | varchar(40) | 岗位编号 |
| 5. | dept\_state | varchar(4) | 到岗情况 |
| 6. | dept\_info | varchar(100) | 履职情况 |
| 7. | remark | varchar(100) | 其他信息 |
| 8. | kpsj | datetime | 考评时间 |
| 9. | lzqkccId | int | 履职情况抽查信息详情id |

##### 项目安全防护文明施工措施费拨付及使用情况核查记录

项目安全防护文明施工措施费拨付及使用情况核查记录，表标识符为hn\_pro\_aqff，应包含如下字段。

表 11全防护文明施工措施费拨付及使用情况核查记录字段定义

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 字段名 | 数据类型 | 说明 |
| 1. | user\_id | int(11) | 用户ID |
| 2. | area\_code | int(11) | 区域编码 省市县 |
| 3. | pro\_id | int(11) | 项目编号 |
| 4. | pro\_name | varchar(200) | 项目名称 |
| 5. | buildcorp\_name | varchar(100) | 建设单位 |
| 6. | conscorp\_name | varchar(100) | 施工单位 |
| 7. | cost\_account | varchar(20) | 措施费专用账户 |
| 8. | agreement\_num | varchar(60) | 协议编号 |
| 9. | contract\_days | varchar(5) | 合同工期 |
| 10. | contract\_start\_date | datetime | 合同开工日期 |
| 11. | progress | varchar(10) | 形象进度 |
| 12. | allocate\_amount | varchar(10) | 拨付总额 |
| 13. | allocate\_range | varchar(4) | 分期 |
| 14. | first\_amount | varchar(10) | 首期拨付金额 |
| 15. | first\_start\_date | datetime | 首期拨付金额时间 |
| 16. | supervise\_num | varchar(20) | 监管人编号 |
| 17. | supervise\_leader | varchar(20) | 监管人 |
| 18. | kpsj | datetime | 考评时间 |
| 19. | gdbs | varchar(200) | 工地标识 |

项目安全防护文明施工措施费拨付及使用情况核查记录明细，表标识符为hn\_pro\_aqff\_item，应包含如下字段。

表 12项目安全防护文明施工措施费拨付及使用情况核查记录明细字段定义

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 字段名 | 数据类型 | 说明 |
| 1. | pro\_id | int(11) | 项目编号 |
| 2. | jsdwdqbf | varchar(400) | 建设单位档期拨付 |
| 3. | xmbsstr | varchar(400) | 项目部按计划适时投入 |
| 4. | xmaqzlbzh | varchar(400) | 项目安全质量标准化适时评价 |
| 5. | jdjgclyj | varchar(400) | 监督机构处理意见 |
| 6. | jsdwdqbf | varchar(400) | 建设单位档期拨付 |
| 7. | kpsj | datetime | 考评时间 |
| 8. | csfbfxxId | int | 措施费拨付款信息详情id |

##### 施工现场保证质量和安全生产基础条件抽查记录

施工现场保证质量和安全生产基础条件抽查记录，表标识符为hn\_pro\_sgjc，应包含如下字段。

表 13施工现场保证质量和安全生产基础条件抽查记录字段定义

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 字段名 | 数据类型 | 说明 |
| 1. | user\_id | int(11) | 用户ID |
| 2. | area\_code | int(11) | 区域编码 省市县 |
| 3. | pro\_id | int(11) | 项目编号 |
| 4. | pro\_name | varchar(200) | 项目名称 |
| 5. | buildcorp\_name | varchar(100) | 建设单位 |
| 6. | conscorp\_name | varchar(100) | 施工单位 |
| 7. | supervise\_num | varchar(20) | 监管人编号 |
| 8. | supervise\_leader | varchar(20) | 监管人 |
| 9. | kpsj | datetime | 考评时间 |
| 10. | gdbs | varchar(200) | 工地标识 |

施工现场保证质量和安全生产基础条件抽查记录明细，表标识符为hn\_pro\_sgjc\_item，应包含如下字段。

表 14施工现场保证质量和安全生产基础条件抽查记录明细字段定义

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 字段名 | 数据类型 | 说明 |
| 1. | pro\_id | int(11) | 项目编号 |
| 2. | one\_text | varchar(200) | 建设单位直接发包（含分项）工程施工许可证领取情况 |
| 3. | remarksone | varchar(400) | 备注 |
| 4. | two\_text | varchar(200) | 施工用图加盖审查机构专用章情况 |
| 5. | remarkestwo | varchar(400) | 备注 |
| 6. | three\_text | varchar(200) | 施工单位配备工程技术规范、标准情况 备注 |
| 7. | remarksthree | varchar(400) | 备注 |
| 8. | four\_text | varchar(200) | 建筑材料、预拌砼、预应力空心板和外加工钢筋等进场检验情况 |
| 9. | remarksfour | varchar(400) | 备注 |
| 10. | five\_text | varchar(200) | 涉及结构安全、建筑节能及主要使用功能检测情况 |
| 11. | remarksfive | varchar(400) | 备注 |
| 12. | six\_text | varchar(200) | 建筑机械设备和钢管扣件及安全防护用品等进场检验情况 |
| 13. | remarkssix | varchar(400) | 备注 |
| 14. | jdjgclyj | varchar(400) | 处理意见 |
| 15. | kpsj | datetime | 考评时间 |
| 16. | jctjccId | int | 基础条件抽查信息详情id |

##### 项目重大危险源识别与监控抽查记录

项目重大危险源识别与监控抽查记录，表标识符为hn\_pro\_wxjc，应包含如下字段。

表 15目重大危险源识别与监控抽查记录字段定义

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 字段名 | 数据类型 | 说明 |
| 1. | user\_id | int(11) | 用户ID |
| 2. | area\_code | int(11) | 区域编码 省市县 |
| 3. | pro\_id | int(11) | 项目编号 |
| 4. | pro\_name | varchar(200) | 项目名称 |
| 5. | number | varchar(60) | 编号 |
| 6. | conscorp\_name | varchar(200) | 施工单位 |
| 7. | progress | varchar(10) | 形象进度 |
| 8. | supervise\_num | varchar(20) | 监管人编号 |
| 9. | supervise\_leader | varchar(20) | 监管人 |
| 10. | supervise\_opinion | varchar(400) | 抽查意见 |
| 11. | supervise\_date | datetime | 抽查时间 |
| 12. | review\_opinion | varchar(400) | 整改意见 |
| 13. | review\_num | varchar(40) | 复查人编号 |
| 14. | review\_leader | varchar(400) | 复查人名 |
| 15. | review\_date | datetime | 复查日期 |
| 16. | kpsj | datetime | 考评时间 |
| 17. | gdbs | varchar(200) | 工地标识 |

项目重大危险源识别与监控抽查记录表明细，表标识符为hn\_pro\_wxjc\_item，应包含如下字段。

表 16目重大危险源识别与监控抽查记录明细字段定义

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 字段名 | 数据类型 | 说明 |
| 1. | pro\_id | int(11) | 项目编号 |
| 2. | check\_content | varchar(100) | 检查内容 |
| 3. | check\_result | varchar(100) | 检查结果 |
| 4. | start\_time | datetime | 检查开始时间 |
| 5. | end\_time | datetime | 检查结束时间 |
| 6. | check\_remark | varchar(500) | 检查备注 |
| 7. | kpsj | datetime | 考评时间 |
| 8. | jkccjlId | int | 监控抽查记录信息详情id |

##### 参建责任主体及有关机构质量安全行为抽查记录

参建责任主体及有关机构质量安全行为抽查记录，表标识符为hn\_pro\_ztjc，应包含如下字段。

表 17建责任主体及有关机构质量安全行为抽查记录字段定义

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 字段名 | 数据类型 | 说明 |
| 1. | user\_id | int(11) | 用户ID |
| 2. | area\_code | int(11) | 区域编码 省市县 |
| 3. | pro\_id | int(11) | 项目编号 |
| 4. | pro\_name | varchar(200) | 项目名称 |
| 5. | buildcorp\_name | varchar(100) | 建设单位 |
| 6. | conscorp\_name | varchar(100) | 施工单位 |
| 7. | fenbaocorp\_name | varchar(100) | 分包单位 |
| 8. | number | varchar(60) | 编号 |
| 9. | designcorp\_name | varchar(100) | 设计单位 |
| 10. | econcorp\_name | varchar(100) | 勘察单位 |
| 11. | checkcorp\_name | varchar(100) | 检测机构 |
| 12. | progress | varchar(10) | 形象进度 |
| 13. | supervise\_num | varchar(20) | 监管人编号 |
| 14. | supervise\_leader | varchar(20) | 监管人 |
| 15. | supervise\_opinion | varchar(400) | 抽插意见 |
| 16. | supervise\_date | datetime | 抽查时间 |
| 17. | review\_opinion | varchar(400) | 整改意见 |
| 18. | review\_num | varchar(400) | 复查人编号 |
| 19. | review\_leader | varchar(400) | 复查人名 |
| 20. | review\_date | datetime | 复查时间 |
| 21. | kpsj | datetime | 考评时间 |
| 22. | gdbs | varchar(200) | 工地标识 |

参建责任主体及有关机构质量安全行为抽查记录明细，表标识符为hn\_pro\_ztjc\_item，应包含如下字段。

表 18建责任主体及有关机构质量安全行为抽查记录明细字段定义

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 字段名 | 数据类型 | 说明 |
| 1. | pro\_id | int(11) | 项目编号 |
| 2. | check\_content | varchar(200) | 检查内容 |
| 3. | check\_result | varchar(200) | 检查结果 |
| 4. | start\_time | datetime | 开始时间 |
| 5. | end\_time | datetime | 结束时间 |
| 6. | check\_dept | varchar(40) | 抽查部门 |
| 7. | check\_remark | varchar(400) | 检查备注 |
| 8. | kpsj | datetime | 考评时间 |
| 9. | zlaqxwId | int | 质量安全行为抽查信息详情id |

##### 工程实体质量安全及资料抽查记录

工程实体质量安全及资料抽查记录，表标识符为hn\_pro\_zljc，应包含如下字段。

表 19程实体质量安全及资料抽查记录字段定义

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 字段名 | 数据类型 | 说明 |
| 1. | user\_id | int(11) | 用户ID |
| 2. | area\_code | int(11) | 区域编码 省市县 |
| 3. | pro\_id | int(11) | 项目编号 |
| 4. | pro\_name | varchar(200) | 项目名称 |
| 5. | buildcorp\_name | varchar(100) | 建设单位 |
| 6. | conscorp\_name | varchar(100) | 施工单位 |
| 7. | number | varchar(60) | 编号 |
| 8. | supervise\_num | varchar(20) | 监管人编号 |
| 9. | supervise\_leader | varchar(20) | 监管人 |
| 10. | supervise\_opinion | varchar(400) | 抽插意见 |
| 11. | supervise\_date | datetime | 抽查时间 |
| 12. | review\_opinion | varchar(400) | 整改意见 |
| 13. | review\_num | varchar(400) | 复查人编号 |
| 14. | review\_leader | varchar(400) | 复查人名 |
| 15. | review\_date | datetime | 复查时间 |
| 16. | kpsj | datetime | 考评时间 |
| 17. | gdbs | varchar(200) | 工地标识 |

工程实体质量安全及资料抽查记录明细，表标识符为hn\_pro\_zljc\_item，应包含如下字段。

表 20程实体质量安全及资料抽查记录明细字段定义

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 字段名 | 数据类型 | 说明 |
| 1. | pro\_id | int(11) | 项目编号 |
| 2. | check\_content | varchar(200) | 检查内容 |
| 3. | check\_result | varchar(20) | 检查结果 |
| 4. | start\_time | datetime | 开始时 |
| 5. | end\_time | datetime | 结束时 |
| 6. | check\_site | varchar(40) | 抽查部门 |
| 7. | check\_remark | varchar(400) | 检查备注 |
| 8. | kpsj | datetime | 考评时间 |
| 9. | zlccId | int | 质量安全及资料抽查信息详情id |

#### 质量季度考评

##### 质量行为标准化考评

质量行为标准化考评，表标识符为hn\_pro\_behavior，应包含如下字段。

表 21量行为标准化考评字段定义

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 字段名 | 数据类型 | 说明 |
| 1. | project\_id | int | 工程ID |
| 2. | project\_name | varchar | 工程名称 |
| 3. | cons\_name | varchar | 施工单位 |
| 4. | cons\_leader | varchar | 施工负责人 |
| 5. | evalua\_result | int | 考评结果 0不合格 1合格 2未涉及 |
| 6. | explain\_result | varchar | 考评结果说明 |
| 7. | kpsj | datetime | 考评时间 |
| 8. | gdbs | varchar(200) | 工地标识 |

质量行为标准化考评项明细，表标识符为hn\_pro\_ behaviorcheck，应包含如下字段。

表 22实体质量控制标准化考评项明细字段定义

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 字段名 | 数据类型 | 说明 |
| 1. | behavior\_id | int | 主表ID |
| 2. | name | varchar | 考评项目名称 |
| 3. | evalua\_result | int | 考评结果 0不合格 1合格 2未涉及 |
| 4. | explain\_result | varchar | 考评结果说明 |
| 5. | kpsj | datetime | 考评时间 |

##### 实体质量控制标准化考评

实体质量控制标准化考评，表标识符为hn\_pro\_controleva，应包含如下字段。

表 23实体质量控制标准化考评字段定义

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 字段名 | 数据类型 | 说明 |
| 1. | project\_id | int | 工程ID |
| 2. | project\_name | varchar | 工程名称 |
| 3. | cons\_name | varchar | 施工单位 |
| 4. | cons\_leader | varchar | 施工负责人 |
| 5. | evalua\_result | int | 考评结果 0不合格 1合格 2未涉及 |
| 6. | explain\_result | varchar | 考评结果说明 |
| 7. | kpsj | datetime | 考评时间 |
| 8. | gdbs | varchar(200) | 工地标识 |

实体质量控制标准化考评项明细，表标识符为hn\_pro\_controlevacheck，应包含如下字段。

表 24实体质量控制标准化考评项明细字段定义

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 字段名 | 数据类型 | 说明 |
| 1. | controleva\_id | int | 主表ID |
| 2. | name | varchar | 考评项目名称 |
| 3. | evalua\_result | int | 考评结果 0不合格 1合格 2未涉及 |
| 4. | explain\_result | varchar | 考评结果说明 |
| 5. | kpsj | datetime | 考评时间 |

#### 安全季度考评

安全季度考评分为：安全生产标准化项目考评结果认定书、施工安全标准化项目考评不合格、施工安全标准化项目考评情况汇总、施工安全生产标准化项目考评、施工企业安全生产标准化年度自评、年度安全生产标准化项目考评优良工地、年建筑施工企业安全生产标准化考评评定结果、项目考评结果告知书等8张表组成。

##### 安全生产标准化项目考评结果认定书

安全生产标准化项目考评结果认定书，表标识符为hn\_qs\_evaluaresult，应包含如下字段。

表 25工程实体质量安全及资料抽查记录字段定义

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 字段名 | 数据类型 | 说明 |
| 1. | code | varchar | 编码 |
| 2. | duty\_unit | varchar | 责任单位 |
| 3. | project\_id | int | 工程ID |
| 4. | project\_name | varchar | 工程名称 |
| 5. | set\_time | int | 规定时间 |
| 6. | fail\_cause | varchar | 不合格原因 |
| 7. | evalua\_unit | varchar | 考评单位（公章） |
| 8. | signatory | varchar | 签收人 |
| 9. | service\_human | varchar | 送达人 |
| 10. | sign\_time | int | 签收时间 |
| 11. | kpsj | datetime | 考评时间 |
| 12. | gdbs | varchar(200) | 工地标识 |

##### 施工安全标准化项目考评不合格

施工安全标准化项目考评不合格，表标识符为hn\_qs\_evaluafail，应包含如下字段。

表 26施工安全标准化项目考评不合格字段定义

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 字段名 | 数据类型 | 说明 |
| 1. | fillin\_unit | varchar | 填报单位 |
| 2. | evalua\_time | varchar | 考评时段 |
| 3. | kpsj | datetime | 考评时间 |
| 4. | gdbs | varchar(200) | 工地标识 |

施工安全标准化项目考评不合格项目，表标识符为hn\_qs\_evalfailproject，应包含如下字段。

表 27施工安全标准化项目考评不合格项目字段定义

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 字段名 | 数据类型 | 说明 |
| 1. | project\_id | int | 工程ID |
| 2. | project\_name | varchar | 工程名称 |
| 3. | cons\_name | varchar | 施工单位 |
| 4. | project\_dutyer | varchar | 项目负责人 |
| 5. | farmout\_unit | varchar | 分包单位 |
| 6. | farmout\_dutyer | varchar | 分包单位项目负责人 |
| 7. | supervise\_unit | varchar | 监理单位 |
| 8. | project\_director | varchar | 项目总监 |
| 9. | evalue | int | 项目考评结果 3-优 2-良 1-差 |
| 10. | evalue\_score | int | 考评得分 |
| 11. | fail\_cause | varchar | 不合格原因 |
| 12. | remarks | varchar | 备注 |
| 13. | kpsj | datetime | 考评时间 |

##### 施工安全标准化项目考评情况汇总

施工安全标准化项目考评情况汇总，表标识符为hn\_qs\_evaluasum，应包含如下字段。

表 28施工安全标准化项目考评情况汇总字段定义

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 字段名 | 数据类型 | 说明 |
| 1. | fillin\_unit | varchar | 填报单位 |
| 2. | evalua\_time | varchar | 考评时段 |
| 3. | gdbs | varchar(200) | 工地标识 |

施工安全标准化项目考评情况汇总明细，表标识符为hn\_qs\_ subevalsum，应包含如下字段。

表 29施工安全标准化项目考评情况汇总明细字段定义

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 字段名 | 数据类型 | 说明 |
| 1. | evalue\_id | int | 主表id |
| 2. | project\_id | int | 工程ID |
| 3. | project\_name | varchar | 工程名称 |
| 4. | cons\_name | varchar | 施工单位 |
| 5. | project\_dutyer | varchar | 项目负责人 |
| 6. | farmout\_unit | varchar | 分包单位 |
| 7. | farmout\_dutyer | varchar | 分包单位项目负责人 |
| 8. | supervise\_unit | varchar | 监理单位 |
| 9. | project\_director | varchar | 项目总监 |
| 10. | evalue | int | 项目考评结果 3-优 2-良 1-差 |
| 11. | evalue\_score | int | 考评得分 |
| 12. | fail\_cause | varchar | 不合格原因 |
| 13. | remarks | varchar | 备注 |
| 14. | kpsj | datetime | 考评时间 |

##### 施工安全生产标准化项目考评

施工安全生产标准化项目考评，表标识符为hn\_qs\_evalua，应包含如下字段。

表 30 施工安全生产标准化项目考评字段定义

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 字段名 | 数据类型 | 说明 |
| 1. | project\_id | varchar | 项目Id |
| 2. | project\_name | varchar | 项目名称 |
| 3. | evalua\_time | varchar | 自评时间 |
| 4. | projectunit\_view | varchar | 建设单位意见 |
| 5. | project\_dutyer | varchar | 项目负责人 |
| 6. | fillin\_time\_pro | int | 填写时间 |
| 7. | superviseunit\_view | varchar | 监理单位意见 |
| 8. | supervise\_engineer | varchar | 监理工程师 |
| 9. | supervise\_seal | varchar | 监理单位印章 |
| 10. | fillin\_time\_sup | int | 填写时间 |
| 11. | evaluaself\_unit | varchar | 自评单位 |
| 12. | evaluaself\_seal | varchar | 自评单位印章 |
| 13. | fillin\_time\_eva | int | 填写时间 |
| 14. | evaluaself\_dutyer | varchar | 自评项目负责人 |
| 15. | qualification\_num | varchar | 资格证书号码 |
| 16. | kpsj | datetime | 考评时间 |
| 17. | gdbs | varchar(200) | 工地标识 |

施工安全生产标准化项目考评明细，表标识符为hn\_qs\_ evaluaterm，应包含如下字段。

表 31 施工安全生产标准化项目考评明细字段定义

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 字段名 | 数据类型 | 说明 |
| 1. | evalua\_id | int | 主表id |
| 2. | build\_name | varchar | 施工现场名称 |
| 3. | build\_area | varchar | 施工面积 |
| 4. | structure\_type | varchar | 结构类型 |
| 5. | total\_score | int | 总分 |
| 6. | safe\_score | int | 安全管理得分 |
| 7. | civilized\_score | int | 文明施工得分 |
| 8. | scaffold\_score | int | 脚手架得分 |
| 9. | founda\_score | int | 基坑工程得分 |
| 10. | formwork \_score | int | 模板支架得分 |
| 11. | heightwork\_score | int | 高处作业得分 |
| 12. | electric\_score | int | 施工用电得分 |
| 13. | elevator\_score | int | 升降机得分 |
| 14． | crane\_score | int | 起重机得分 |
| 15． | machine\_score | int | 施工机械得分 |
| 16. | kpsj | datetime | 考评时间 |

##### 施工企业安全生产标准化年度自评

施工企业安全生产标准化年度自评，表标识符为hn\_qs\_ evaluaenterprise，应包含如下字段。

表 32 施工企业安全生产标准化年度自评字段定义

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 字段名 | 数据类型 | 说明 |
| 1. | enterprise\_id | int | 企业id |
| 2. | enterprise\_name | varchar | 企业名称 |
| 3. | qualifica\_level | varchar | 资质等级 |
| 4. | licence\_code | varchar | 安全生产许可证编号 |
| 5. | evalua\_view | varchar | 评价意见 |
| 6. | evalua\_dutyer | varchar | 评价负责人 |
| 7. | fillin\_time\_dutyer | datatime | 评价负责人填写日期 |
| 8. | evalua\_human | varchar | 评价人 |
| 9. | fillin\_time\_human | datatime | 评价人填写日期 |
| 10. | enterprise\_dutyer | varchar | 企业负责人 |
| 11. | enterprise\_seal | varchar | 企业签章 |
| 12. | fillin\_time\_enter | datatime | 企业填写日期 |
| 13. | kpsj | datetime | 考评时间 |
| 14. | gdbs | varchar(200) | 工地标识 |

施工企业安全生产标准化年度自评项明细，表标识符为hn\_qs\_ evaluaenterpriseterm，应包含如下字段。

表 33施工企业安全生产标准化年度自评项明细字段定义

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 字段名 | 数据类型 | 说明 |
| 1. | evaenter\_id | int | 主表ID |
| 2. | term\_type | int | 1-无施工项目 2-有施工项目 |
| 3. | name | varchar | 考评项名称 |
| 4. | zero\_num | int | 零分项个数 |
| 5. | due\_score | int | 应得分数 |
| 6. | actual\_score | int | 实得分数 |
| 7. | weight | int | 权重系数 |
| 8. | weight\_score | int | 加权分数 |
| 9. | kpsj | datetime | 考评时间 |

##### 年度安全生产标准化项目考评优良工地

年度安全生产标准化项目考评优良工地，表标识符为hn\_qs\_ evaluayear，应包含如下字段。

表 34 年度安全生产标准化项目考评优良工地字段定义

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 字段名 | 数据类型 | 说明 |
| 1. | fillin\_unit | varchar | 填报单位 |
| 2. | evalua\_time | varchar | 考评时段 |
| 3. | gdbs | varchar(200) | 工地标识 |

年度安全生产标准化项目考评优良工地，表标识符为hn\_qs\_ subevalyear，应包含如下字段。

表 35年度安全生产标准化项目考评优良工地字段定义

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 字段名 | 数据类型 | 说明 |
| 1. | evalue\_id | int | 主表id |
| 2. | project\_id | int | 工程ID |
| 3. | project\_name | varchar | 工程名称 |
| 4. | cons\_name | varchar | 施工单位 |
| 5. | project\_dutyer | varchar | 项目负责人 |
| 6. | farmout\_unit | varchar | 分包单位 |
| 7. | farmout\_dutyer | varchar | 分包单位项目负责人 |
| 8. | supervise\_unit | varchar | 监理单位 |
| 9. | project\_director | varchar | 项目总监 |
| 10. | evalue | int | 项目考评结果 3-优 2-良 1-差 |
| 11. | evalue\_score | int | 考评得分 |
| 12. | fail\_cause | varchar | 不合格原因 |
| 13. | remarks | varchar | 备注 |
| 14. | kpsj | datetime | 考评时间 |

##### 年建筑施工企业安全生产标准化考评评定结果

年建筑施工企业安全生产标准化考评评定结果，表标识符为hn\_qs\_ evaluaenterpriseyear，应包含如下字段。

表 36年年建筑施工企业安全生产标准化考评评定结果字段定义

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 字段名 | 数据类型 | 说明 |
| 1. | enterprise\_id | int | 企业id |
| 2. | enterprise\_name | varchar | 企业名称 |
| 3. | qualifica\_level | varchar | 资质等级 |
| 4. | licence\_code | varchar | 安全生产许可证编号 |
| 5. | enterprise\_view | varchar | 企业考评结果 |
| 6. | evalua\_view | varchar | 考评评定结果 |
| 7. | fail\_cause | varchar | 不合格原因 |
| 8. | dynamic\_check | int | 是否动态核查 |
| 9. | evalua\_dutyer | varchar | 评价负责人 |
| 10. | remark | varchar | 备注 |
| 11. | kpsj | datetime | 考评时间 |
| 12. | gdbs | varchar(200) | 工地标识 |

##### 项目考评结果告知书

项目考评结果告知书，表标识符为hn\_qs\_ evaluainform，应包含如下字段。

表 37项目考评结果告知书字段定义

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 字段名 | 数据类型 | 说明 |
| 1. | code | varchar | 编码 |
| 2. | duty\_unit | varchar | 责任单位 |
| 3. | project\_id | int | 工程ID |
| 4. | project\_name | varchar | 工程名称 |
| 5. | set\_time | int | 规定时间 |
| 6. | fail\_cause | varchar | 不合格原因 |
| 7. | evalua\_unit | varchar | 考评单位（公章） |
| 8. | signatory | varchar | 签收人 |
| 9. | service\_human | varchar | 送达人 |
| 10. | sign\_time | int | 签收时间 |
| 12. | kpsj | datetime | 考评时间 |
| 13. | gdbs | varchar(200) | 工地标识 |

#### 监理月报

质量安全监理月报分为：安全基础条件与重大危险源及实体安全表，施工项目部关键岗位人员到岗履职检查表，项目保证工程质量的基础条件检查表，项目监理部关键岗位人员到岗履职自查表，项目施工现场质量行为及工程实体质量管控检查情况5张表组成。

##### 质量安全监理月报表

质量安全监理月报表，表标识符为hn\_report\_qualitysafemonth，应包含如下字段。

表38量安全监理月报表字段定义

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 字段名 | 数据类型 | 说明 |
| 1. | id | int | 主键 |
| 2. | user\_id | int | 用户ID |
| 3. | project\_id | int | 工程ID |
| 4. | project\_name | varchar | 工程名称 |
| 5. | project\_scale | varchar | 工程规模 |
| 6. | cons\_name | varchar | 施工单位 |
| 7. | cons\_leader | varchar | 施工负责人 |
| 8. | contract\_name | varchar | 承包单位 |
| 9. | contract\_leader | varchar | 承包单位负责人 |
| 10. | supervise\_name | varchar | 监理单位 |
| 11. | supervise\_leader | varchar | 总监理工程师 |
| 12 | qualitysup\_name | varchar | 质量监督单位 |
| 13. | qualitysup\_leader | varchar | 质量监督工程师 |
| 14. | safesup\_name | varchar | 安全监督单位 |
| 15. | safesup\_leader | varchar | 安全监督工程师 |
| 16. | project\_progress | varchar | 本月工程进行 |
| 17. | submit\_time | datetime | 提交时间 |
| 18. | remark | varchar | 本月工程质量安全监理工程情况综述 |
| 19. | sup\_engineer | varchar | 总监理工程师 |
| 20. | sign\_time | datetime | 签字时间 |
| 21. | operation\_name | varchar | 操作人 |
| 22. | kpsj | datetime | 考评时间 |
| 23. | gdbs | varchar(200) | 工地标识 |

##### 安全基础条件与重大危险源及实体安全表

安全基础条件与重大危险源及实体安全表，表标识符为hn\_report\_dangersafe，应包含如下字段。

表 39全基础条件与重大危险源及实体安全表字段定义

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 字段名 | 数据类型 | 说明 |
| 1. | project\_id | int | 工程ID |
| 2. | project\_name | varchar | 工程名称 |
| 3. | supervise\_content | varchar | 监理项内容 |
| 4. | check\_result | int | 本月监理检查结论 0不合格 1合格 2未涉及 |
| 5. | selfcheck\_result | int | 安全监管部门核查情况 0不合格 1合格 2未涉及 |
| 6. | remark | varchar | 备注 |
| 7. | kpsj | datetime | 考评时间 |
| 8. | gdbs | varchar(200) | 工地标识 |

##### 施工项目部关键岗位人员到岗履职检查表

施工项目部关键岗位人员到岗履职检查表，表标识符为hn\_report\_performduty，应包含如下字段。

表 40工项目部关键岗位人员到岗履职检查表表字段定义

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 字段名 | 数据类型 | 说明 |
| 1. | project\_id | int | 工程ID |
| 2. | project\_name | varchar | 工程名称 |
| 3. | duties | varchar | 职位 |
| 4. | name | varchar | 姓名 |
| 5. | certificate\_no | varchar | 证书号 |
| 6. | plan\_workday | int | 应上岗天数 |
| 7. | real\_workday | int | 实际上岗天数 |
| 8. | perform\_duty | int | 本月履职 0差 1良 2优 |
| 9. | quality\_check | int | 质量监管部门核查情况 0不符合 1符合 |
| 10. | self\_check | int | 安全监管部门核查情况 0不符合 1符合 |
| 11. | kpsj | datetime | 考评时间 |
| 12. | gdbs | varchar(200) | 工地标识 |

##### 项目保证工程质量的基础条件检查表

项目保证工程质量的基础条件检查表，表标识符为hn\_report\_qualitycheck，应包含如下字段。

表 41目保证工程质量的基础条件检查表字段定义

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 字段名 | 数据类型 | 说明 |
| 1. | project\_id | int | 工程ID |
| 2. | project\_name | varchar | 工程名称 |
| 3. | supervise\_content | varchar | 监理项内容 |
| 4. | check\_result | int | 本月监理检查结论 0不合格 1合格 2未涉及 |
| 5. | selfcheck\_result | int | 安全监管部门核查情况 0不合格 1合格 2未涉及 |
| 6. | remark | varchar | 备注 |
| 7. | kpsj | datetime | 考评时间 |
| 8. | gdbs | varchar(200) | 工地标识 |

##### 项目监理部关键岗位人员到岗履职自查表

项目监理部关键岗位人员到岗履职自查表，表标识符为hn\_report\_performdutyself，应包含如下字段。

表 42项目监理部关键岗位人员到岗履职自查表字段定义

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 字段名 | 数据类型 | 说明 |
| 1. | project\_id | int | 工程ID |
| 2. | project\_name | varchar | 工程名称 |
| 3. | duties | varchar | 职位 |
| 4. | name | varchar | 姓名 |
| 5. | certificate\_no | varchar | 证书号 |
| 6. | plan\_workday | int | 应上岗天数 |
| 7. | real\_workday | int | 实际上岗天数 |
| 8. | perform\_duty | int | 本月履职 0差 1良 2优 |
| 9. | quality\_check | int | 质量监管部门核查情况 0不符合 1符合 |
| 10. | self\_check | int | 安全监管部门核查情况 0不符合 1符合 |
| 11. | kpsj | datetime | 考评时间 |
| 12. | gdbs | varchar(200) | 工地标识 |

##### 项目施工现场质量行为及工程实体质量管控检查情况

表 43项目施工现场质量行为及工程实体质量管控检查情况表字段定义

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 字段名 | 数据类型 | 说明 |
| 1. | project\_id | int | 工程ID |
| 2. | project\_name | varchar | 工程名称 |
| 3. | project\_stage | varchar | 工程阶段 |
| 4. | not\_start | int | 本月未涉及 0否 1是 |
| 5. | supervise\_content | varchar | 监理项内容 |
| 6. | check\_result | int | 本月监理检查结论 0不合格 1合格 2未涉及 |
| 7. | selfcheck\_result | int | 安全监管部门核查情况 0不合格 1合格 2未涉及 |
| 8. | remark | varchar | 备注 |
| 9. | kpsj | datetime | 考评时间 |
| 10. | gdbs | varchar(200) | 工地标识 |

#### 监理急报

质量安全监理急报，表标识符为hn\_pro\_zljb，应包含如下字段。

表 44质量安全监理急报字段定义

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 字段名 | 数据类型 | 说明 |
| 1. | user\_id | int(11) | 用户ID |
| 2. | area\_code | int(11) | 区域代码 |
| 3. | pro\_id | int(11) | 项目ID |
| 4. | pro\_name | varchar(200) | 项目名称 |
| 5. | pro\_part | varchar(50) | 工程部位 |
| 6. | buildcorp\_name | varchar(200) | 建设单位 |
| 7. | build\_leader | varchar(20) | 建设单位负责人 |
| 8. | conscorp\_name | varchar(200) | 施工单位 |
| 9. | cons\_leader | varchar(20) | 施工单位负责人 |
| 10. | supervise\_enterprise | varchar(200) | 监理企业 |
| 11. | supervise\_engineer | varchar(20) | 监理工程师 |
| 12. | quality\_supervise\_org | varchar(200) | 质量监督机构 |
| 13. | quality\_engineer | varchar(20) | 质量监督工程师 |
| 14. | safe\_supervise\_org | varchar(200) | 安全监督机构 |
| 15. | safe\_supervise\_engineer | varchar(20) | 安全监督工程师 |
| 16. | check\_time | datetime | 检查时间 |
| 17. | submit\_time | datetime | 提交报告时间 |
| 18. | item1 | int(11) | 相关事项1 |
| 19. | item2 | int(11) | 相关事项2 |
| 20. | item3 | int(11) | 相关事项3 |
| 21. | item4 | int(11) | 相关事项4 |
| 22. | item5 | int(11) | 相关事项5 |
| 23. | item6 | int(11) | 相关事项6 |
| 24. | other\_remark | varchar(200) | 其他说明事项 |
| 25. | supervise\_enginner\_opinion | varchar(200) | 监理意见 |
| 26. | supervise\_enginner\_sign | varchar(20) | 总监理工程师签字 |
| 27. | supervise\_sign\_date | datetime | 签字日期 |
| 28. | quality\_supervise\_org\_opinion | varchar(200) | 质量监督机构处理意见 |
| 29. | quality\_sign\_date | datetime | 质量监督机构签字日期 |
| 30. | safe\_supervise\_org\_opinion | varchar(200) | 安全监督机构处理意见 |
| 31. | safe\_sign\_date | datetime | 安全监督机构签字日期 |
| 32. | state | int(11) | 1 保存 2 提交 |
| 33. | kpsj | datetime | 考评时间 |
| 34. | gdbs | varchar(200) | 工地标识 |

工程质量安全监理急报表-具体项目文件表，标识符为hn\_pro\_zljb\_item，应包含如下字段。

表 45目施工现场质量行为及工程实体质量管控检查情况表字段定义

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 字段名 | 数据类型 | 说明 |
| 1. | parent\_id | int(11) | 关联主表ID |
| 2. | file\_name | varchar(100) | 文件名称 |
| 3. | file\_path | varchar(200) | 文件地址 |
| 4. | file\_state | int(11) | 0 删除 1 有效 |
| 5. | kpsj | datetime | 考评时间 |

#### 重大危险源考评

重大危险源考评有重大事故隐患清单、重大事故治理任务交接单、重大事故隐患整治进展情况和重大事故隐患治理任务销号审批表4张表组成。

##### 重大事故隐患清单

重大事故隐患清单，标识符为hn\_pro\_accidentlist，应包含如下字段。

表 46大事故隐患清单字段定义

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 字段名 | 数据类型 | 说明 |
| 1. | user\_id | int | 用户ID |
| 2. | project\_id | int | 工程ID |
| 3. | project\_name | varchar | 工程名称 |
| 4. | cons\_name | varchar | 施工单位 |
| 5. | cons\_leader | varchar | 施工负责人 |
| 6. | kpsj | datetime | 考评时间 |
| 7. | gdbs | varchar(200) | 工地标识 |

重大事故隐患清单明细，标识符为hn\_pro\_ accident，应包含如下字段。

表 47大事故隐患清单明细表字段定义

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 字段名 | 数据类型 | 说明 |
| 1. | accident\_id | int | 主表ID |
| 2. | code | varchar | 隐患编号 |
| 3. | name | varchar | 隐患名称 |
| 4. | address | varchar | 地址 |
| 5. | source | varchar | 任务来源 |
| 6. | explain | varchar | 隐患说明 |
| 7. | find\_time | int | 隐患发现时间 |
| 8. | duty\_unit | varchar | 责任单位 |
| 9. | handle\_unit | varchar | 督办单位 |
| 10. | planfinish\_time | varchar | 计划完成时间 |
| 11. | check\_explain | varchar | 核查说明 |
| 12. | kpsj | datetime | 考评时间 |

##### 重大事故治理任务交接单

重大事故治理任务交接单，标识符为hn\_pro\_ dangermanage，应包含如下字段。

表 48大事故治理任务交接单字段定义

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 字段名 | 数据类型 | 说明 |
| 1. | project\_id | int | 工程ID |
| 2. | project\_name | varchar | 工程名称 |
| 3. | content | varchar | 治理任务内容 |
| 4. | manage\_unit | varchar | 治理单位 |
| 5. | determine\_time | datetime | 确定日期 |
| 6. | filling\_time | datetime | 填表日期 |
| 7. | cons\_name | varchar | 施工单位 |
| 8. | cons\_leader | varchar | 施工负责人 |
| 9. | kpsj | datetime | 考评时间 |
| 10. | gdbs | varchar(200) | 工地标识 |

##### 重大事故隐患整治进展情况

重大事故隐患整治进展情况，标识符为hn\_pro\_dangerprogress，应包含如下字段。

表 49大事故治理任务交接单字段定义

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 字段名 | 数据类型 | 说明 |
| 1. | danger\_code | varchar | 隐患编码 |
| 2. | cons\_name | varchar | 施工单位 |
| 3. | cons\_leader | varchar | 施工负责人 |
| 4. | danger\_name | varchar | 隐患名称 |
| 5. | duty\_unit | varchar | 责任单位 |
| 6. | duty\_human | varchar | 责任人 |
| 7. | planfinish\_time | int | 计划完成时间 |
| 8. | manage\_content | varchar | 治理内容 |
| 9. | early\_work | varchar | 前期工作情况 |
| 10. | progress | varchar | 治理进展情况 |
| 11. | check\_situation | varchar | 监管检查情况 |
| 12. | cancel\_num | varchar | 销号情况 |
| 13. | kpsj | datetime | 考评时间 |
| 14. | gdbs | varchar(200) | 工地标识 |

##### 重大事故隐患治理任务销号审批

重大事故隐患整治进展情况，标识符为hn\_pro\_ cancelnumber，应包含如下字段。

表 50大事故隐患整治进展情况字段定义

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 字段名 | 数据类型 | 说明 |
| 1. | danger\_code | varchar | 隐患编码 |
| 2. | danger\_name | varchar | 隐患名称 |
| 3. | duty\_unit | varchar | 责任单位 |
| 4. | duty\_human | varchar | 责任人 |
| 5. | time\_limit | int | 整改时限（多少天） |
| 6. | manage\_content | varchar | 治理内容 |
| 7. | early\_work | varchar | 前期工作情况 |
| 8. | progress | varchar | 治理进展情况 |
| 9. | own\_check | varchar | 自查情况 |
| 10. | cancel\_num | varchar | 销号情况 |
| 11. | duty\_view | varchar | 隐患责任单位意见 |
| 12. | dutyview\_human | varchar | 责任单位签字人 |
| 13. | dutyview\_time | int | 签字时间 |
| 14. | submit\_view | varchar | 交办责任单位意见 |
| 15. | subview\_human | varchar | 交办单位签字人 |
| 16. | subview\_time | int | 签字时间 |
| 17. | kpsj | datetime | 考评时间 |
| 18. | gdbs | varchar(200) | 工地标识 |

### 工程进度

表51工程进度表字段定义

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 字段名 | 数据类型 | 说明 |
| 1. | ID | varchar(32) | ID |
| 2. | gdbs | varchar(50)g | 工地标识 |
| 3. | gcjd | varchar(50) | 工程阶段 |
| 4. | nkgsj | DATE | 拟开工时间 |
| 5. | njcsj | DATE | 拟建成时间 |
| 6. | ztms | varchar(500) | 状态描述 |

### 劳务实名制

##### 工地人员基本信息

表 52地人员基本信息表字段定义

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 字段名 | 数据类型 | 说明 |
| 1. | ID | varchar(32) | ID |
| 2. | GDBS | varchar(50) | 工地标识 |
| 3. | ZJLX | int | 证件类型 |
| 4. | ZJHM | varchar(50) | 证件号码 |
| 5. | RYLB | int | 人员类别 |
| 6. | NAME | varchar(100) | 姓名 |
| 7. | SEX | int | 性别 |
| 8. | NATION | int | 民族 |
| 9. | NATIVEPLACE | varchar(50) | 籍贯 |
| 10. | kpsj | datetime | 考评时间 |

##### 关键岗位人员资质信息

表 53关键岗位人员资质信息表字段定义

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 字段名 | 数据类型 | 说明 |
| 1. | ID | varchar(32) | ID |
| 2. | GDBS | varchar(50) | 工地标识 |
| 3. | ZJLX | int | 证件类型 |
| 4. | ZJHM | varchar(50) | 证件号码 |
| 5. | WHCD | int | 文化程度 |
| 6. | DWDM | varchar(50) | 单位代码 |
| 7. | RZSJ | date | 入职时间 |
| 8. | ZGZSLB | int | 资格证书类别 |
| 9. | ZGZSBH | varchar(50) | 资格证书编号 |
| 10. | FZJG | varchar(100) | 发证机关 |
| 11. | YXQ | date | 有效期 |
| 12. | ZSZT | int | 证书状态 |
| 13. | kpsj | datetime | 考评时间 |

##### 人员标识信息

表 54人员标识信息表字段定义

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 字段名 | 数据类型 | 说明 |
| 1. | ID | varchar(32) | ID |
| 2. | GDBS | varchar(50) | 工地标识 |
| 3. | ZJLX | int | 证件类型 |
| 4. | ZJHM | varchar(20) | 证件号码 |
| 5. | KH | varchar(30) | 卡号 |
| 6. | KLX | int | 卡类型 |
| 7. | KZT | int | 卡状态 |
| 8. | SXRQ | datetime | 生效日期 |
| 9. | JZRQ | datetime | 截止日期 |
| 10. | kpsj | datetime | 考评时间 |

##### 刷卡信息

表 55刷卡信息表字段定义

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 字段名 | 数据类型 | 说明 |
| 1. | ID | varchar(32) | ID |
| 2. | GDBS | varchar(50) | 工地标识 |
| 3. | KH | varchar(30) | 卡号 |
| 4. | JCCBS | int | 进出场标识 |
| 5. | KQSJ | datetime | 刷卡时间 |
| 6. | QTSM | varchar(500) | 其他说明 |
| 7. | kpsj | datetime | 考评时间 |

##### 工资发放信息

表56工资发放信息表字段定义

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 字段名 | 数据类型 | 说明 |
| 1. | ID | varchar(32) | ID |
| 2. | FFDH | varchar(50) | 发放单号 |
| 3. | ZJLX | int | 人员证件类型 |
| 4. | ZJHM | varchar(50) | 证件号码 |
| 5. | CQTS | int | 出勤天数 |
| 6. | ZGS | float | 总工时 |
| 7. | YFGZ | float | 应发工资 |
| 8. | SFGZ | float | 实发工资 |
| 9. | FFRQ | date | 发放日期 |
| 10. | kpsj | datetime | 考评时间 |
| 11. | gdbs | varchar(200) | 工地标识 |

### 施工图审查

##### 施工图审查信息

表57施工图审查信息表字段定义

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 字段名 | 数据类型 | 说明 |
| 1. | ID | varchar(32) | ID |
| 2. | XMBH | varchar(50) | 项目编号 |
| 3. | SJDWDM | varchar(18) | 设计单位统一社会信用代码 |
| 4. | SJDWMC | varchar(200) | 设计单位名称 |
| 5. | SCDWDM | varchar(18) | 施工图审查单位统一社会信用代码 |
| 6. | SCDWMC | varchar(200) | 施工图审查单位名称 |
| 7. | SCDWFZRXM | varchar(100) | 施工图审查单位项目负责人姓名 |
| 8. | SCDWFZRZJLX | int | 施工图审查单位项目负责人证件类型 |
| 9. | SCDWFZRZJHM | varchar(50) | 施工图审查单位项目负责人证件号码 |
| 10. | SCJL | varchar(500) | 施工图审查结论 |
| 11. | SFXG | tinyint | 是否修改 |
| 12. | SFPZ | tinyint | 是否批准 |
| 13. | kpsj | datetime | 考评时间 |
| 14. | gdbs | varchar(200) | 工地标识 |

### 起重机械

##### 塔式升降机备案信息

表58塔式升降机备案信息表字段定义

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 字段名 | 数据类型 | 说明 |
| 1. | TJBABH | varchar(50) | 设备备案编号 |
| 2. | BAGLBMMC | varchar(200) | 备案管理部门名称 |
| 3. | SBLB | int | 设备类别（详见字典表） |
| 4. | BARQ | date | 备案日期 |
| 5. | CCBH | varchar(50) | 出厂编号 |
| 6. | GGXH | varchar(50) | 规格型号 |
| 7. | SCCJ | varchar(200) | 生产厂家 |
| 8. | CQDW | varchar(200) | 产权单位 |
| 9. | SYNX | int | 使用年限 |
| 10. | CCRQ | date | 出厂日期 |
| 11. | EDQZLJ | float | 额定起重力矩(Kn.m)  注：塔式起重机填此项 |
| 12. | ZDQZL | float | 最大起重量(kN） |
| 13. | ZDFD | float | 最大幅（跨）度(m)  注：塔式起重机填此项 |
| 14. | ZDQSGD | float | 最大起升高度(m)  注：塔式起重机填此项 |
| 15. | DLGD | float | 独立高度(m)  注：塔式起重机填此项 |
| 16. | kpsj | datetime | 考评时间 |
| 17. | gdbs | varchar(200) | 工地标识 |

## 物联网数据监管

### 企业信息登录备案

表59企业基本信息表字段定义

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 字段名 | 数据类型 | 说明 |
| 1. | DWDM | varchar(18) | 单位统一社会信用代码 |
| 2. | DWMC | varchar(200) | 单位名称 |
| 3. | DWLX | int | 单位类型 |
| 4. | FRDBXM | varchar(100) | 法人代表姓名 |
| 5. | FRDBZJLX | int | 法人代表证件类型 |
| 6. | FRDBZJHM | varchar(50) | 法人代表证件号码 |
| 7. | AQSCXKZBH | varchar(50) | 安全生产许可证编号 |
| 8. | XKFW | varchar(200) | 许可范围 |
| 9. | AQSCXKZYXQ | date | 安全生产许可证有效期 |
| 10. | AQSCXKZZT | int | 安全生产许可证状态 |
| 11. | LXFS | varchar(50) | 联系方式 |

表 60企业管理员信息表字段定义

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 字段名 | 数据类型 | 说明 |
| 1. | DWDM | varchar(18) | 单位统一社会信用代码 |
| 2. | YHM | varchar(12 ) | 用户姓名 |
| 3. | YHID | varchar(12 ) | 用户ID |
| 4. | YHMM | varchar(255) | 密码（必须8位） |
| 5. | CLIENTID | varchar(32 ) | SpringSecurity客户端ID |
| 6. | CLIENTPW | varchar(32 ) | SpringSecurity客户端密码 |
| 7. | TOKEN | varchar(500) | 从SprigSecuirity获得AccessToken |
| 8. | REFRESHTOKEN | varchar(500) | 从SprigSecuirity获得RefreshToken |
| 9. | CREATETIME | datetime | 用户创建时间 |
| 10. | UPDATETIME | datetime | 用户更新时间 |
| 11. | YXBZ | int | 有效标志 (0:无效；1:有效) |

### 塔式起重机监测数据信息

表 61塔式起重机监测数据信息表字段定义

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 字段名 | 数据类型 | 说明 |
| 1. | ID | varchar(32) | ID |
| 2. | GDBS | varchar(50) | 工地标识 |
| 3. | SBBABH | varchar(50) | 设备备案编号 |
| 4. | AMPLITUDE | float | 幅度 |
| 5. | HEIGHT | float | 高度 |
| 6. | WEIGHT | float | 吊重 |
| 7. | SAFELOAD | float | 安全吊重 |
| 8. | ROTATION | float | 回转 |
| 9. | WINDSPEED | float | 风速 |
| 10. | ANGLE | float | 倾角 |
| 11. | LOCATIONX | float | X 坐标 |
| 12. | LOCATIONY | float | Y 坐标 |
| 13. | ZAWBH | varchar(32) | 障碍物编号 |
| 14. | JXQBJZT | tinyint | 禁行区报警状态 |
| 15. | ZAWPZBJZT | tinyint | 障碍物碰撞报警状态 |
| 16. | TDPZBJZT | tinyint | 塔机碰撞报警状态 |
| 17. | QXBJZT | tinyint | 倾斜报警状态 |
| 18. | FSBJZT | tinyint | 风速报警状态 |
| 19. | YJGZBJZT | tinyint | 硬件故障报警状态 |
| 20. | CZBJZT | tinyint | 超重报警状态 |
| 21. | XWBJZT | tinyint | 限位报警状态 |
| 22. | XZCSBJZT | tinyint | 旋转超速报警状态 |
| 23. | QYBJZT | tinyint | 区域报警状态 |
| 24. | FRONTLIMIT | tinyint | 前限位限制 |
| 25. | BACKLIMIT | tinyint | 后限位限制 |
| 26. | UPPERLIMIT | tinyint | 上限位限制 |
| 27. | BELOWLIMIT | tinyint | 下限位限制 |
| 28. | LEFTLIMIT | tinyint | 左限位限制 |
| 29. | RIGHTLIMIT | tinyint | 右限位限制 |
| 30. | SJXH | varchar(32) | 司机序号 |
| 31. | FSFCCZT | tinyint | 风速防拆除状态 |
| 32. | QJFCCZT | tinyint | 倾角防拆除状态 |
| 33. | ZLFCCZT | tinyint | 重量防拆除状态 |
| 34. | GDFCCZT | tinyint | 高度防拆除状态 |
| 35. | FDFCCZT | tinyint | 幅度防拆除状态 |
| 36. | FDDZT | tinyint | 防断电状态 |
| 37. | CJSJ | DATETIME | 采集时间 |

### 升降机监测数据信息

表 62升降机监测数据信息表字段定义

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 字段名 | 数据类型 | 说明 |
| 1. | ID | varchar(32) | ID |
| 2. | GDBS | varchar(50) | 工地标识 |
| 3. | SBBABH | varchar(50) | 设备备案编号 |
| 4. | SPEED | float | 速度 |
| 5. | HEIGHT | float | 高度 |
| 6. | FLOOR | float | 楼层 |
| 7. | TOPALARM | int | 冲顶报警 |
| 8. | LOWALARM | int | 蹲底报警 |
| 9. | CJSJ | DATETIME | 采集时间 |

### 高支模监测数据信息

表 63高支模监测数据信息表字段定义

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 字段名 | 数据类型 | 说明 |
| 1. | ID | varchar(32) | ID |
| 2. | GDBS | varchar(50) | 工地标识 |
| 3. | SBBH | varchar(50) | 设备编号 |
| 4. | CJSJ | datetime | 采集时间 |
| 5. | GJMC | varchar(100) | 构件名称 |
| 6. | JCLX | int | 监测类型 |
| 7. | JCZ | float | 监测值 |

### 深基坑监测数据信息

表 64深基坑监测数据信息表字段定义

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 字段名 | 数据类型 | 说明 |
| 1. | ID | varchar(32) | ID |
| 2. | GDBS | varchar(50) | 工地标识 |
| 3. | SBBH | varchar(50) | 设备编号 |
| 4. | SPWYJC | varchar(200) | 水平位移监测 |
| 5. | SXWYJC | varchar(200) | 竖向位移监测 |
| 6. | SCSPWYJC | varchar(200) | 深层水平位移监测 |
| 7. | QXJC | varchar(200) | 倾斜监测 |
| 8. | LFJC | varchar(200) | 裂缝监测 |
| 9. | TYLJC | varchar(200) | 土压力监测 |
| 10. | KXSYLJC | varchar(200) | 空隙水压力监测 |
| 11. | DXSWJC | varchar(200) | 地下水位监测 |
| 12. | MGLLJC | varchar(200) | 锚杆拉力监测 |
| 13. | KWJC | varchar(200) | 坑外土体分层竖向位移监测 |
| 14. | CJSJ | datetime | 采集时间 |
| 15. | CJPL | varchar(50) | 采集频率 |
| 16. | SFBJ | tinyint | 是否报警 |

### 环境监测数据信息

表65环境监测信息表字段定义

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 字段名 | 数据类型 | 说明 |
| 1. | ID | varchar(32) | ID |
| 2. | GDBS | varchar(50) | 工地标识 |
| 3. | ZS | varchar(32) | 噪声 |
| 4. | PM10 | float | 扬尘 |
| 5. | FS | float | 风速 |
| 6. | FX | float | 风向 |
| 7. | WD | float | 温度 |
| 8. | SD | float | 湿度 |
| 9. | QY | float | 气压 |
| 10. | DY | float | 电压 |
| 11. | PM2DOT5 | float | PM2.5 |
| 12. | LONGITUDE | float | 经度 |
| 13. | LATITUDE | float | 纬度 |
| 14. | BZWD | float | 板载温度 |
| 15. | BZSD | float | 板载湿度 |
| 16. | CJSJ | datetime | 采集时间 |
| 17. | BJZT | tinyint | 报警状态 |
| 18. | SCSJ | datetime | 生成时间 |

### 视频图像数据信息

表 66频图像数据信息表字段定义

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 字段名 | 数据类型 | 说明 |
| 1. | ID | varchar(32) | ID |
| 2. | GDBS | varchar(50) | 工地标识 |
| 3. | SPSBBH | varchar(20) | 视频设备编号 |
| 4. | SPSBLX | int | 视频设备类型 |
| 5. | TITLE | varchar(200) | 标题 |
| 6. | COVERURL | varchar(500) | 封面 URL |
| 7. | PLAYURL | varchar(500) | 播放 URL |
| 8. | M3U8URL | varchar(200) | M3U8 URL |
| 9. | IFRAMEURL | varchar(500) | 窗口 URL |
| 10. | RTMPURL | varchar(500) | RTMP URL |
| 11. | CJSJ | DATETIME | 采集时间 |

# 附录A数据字典

## A.1 行政区划字典表

行政区划名称及代码符合《中华人民共和国行政区划代码》GB/T 2260的规定。如遇国标发布后新调整的区划名称及代码，以国家统计局公布的“最新县及县以上行政区划代码”为准。

## A.2 证件类型字典表

|  |  |
| --- | --- |
| 代码 | 名称 |
| 1 | 身份证 |
| 2 | 军人身份证件 |
| 3 | 武装警察身份证件 |
| 4 | 港澳居民往来内地通行证 |
| 5 | 台湾居民往来大陆通行证 |
| 6 | 护照 |
| 99 | 其他 |

## A.3 性别字典表

|  |  |
| --- | --- |
| 代码 | 名称 |
| 0 | 未知的性别 |
| 1 | 男性 |
| 2 | 女性 |
| 9 | 未说明的性别 |

## A.4文化程度字典表

|  |  |
| --- | --- |
| 代码 | 名称 |
| 1 | 博士研究生 |
| 2 | 硕士研究生 |
| 3 | 本科 |
| 4 | 大专 |
| 5 | 中专 |
| 6 | 高中 |
| 7 | 初中及以下 |
| 99 | 其他 |

## A.5 证书状态字典表

|  |  |
| --- | --- |
| 代码 | 名称 |
| 1 | 有效 |
| 2 | 暂扣 |
| 3 | 撤销 |
| 4 | 注销 |
| 5 | 吊销 |
| 6 | 失效 |

## A.6 项目分类字典表

|  |  |
| --- | --- |
| 代码 | 名称 |
| 1 | 房屋建筑工程 |
| 2 | 市政基础设施建筑工程 |

## A.7 主要结构类型字典表

|  |  |
| --- | --- |
| 代码 | 名称 |
| 1 | 砖混结构 |
| 2 | 底框结构 |
| 3 | 框架结构 |
| 4 | 框架-剪力墙结构 |
| 5 | 剪力墙结构 |
| 6 | 板柱-剪力墙结构 |
| 7 | 短肢墙剪力墙结构 |
| 8 | 部分框支剪力墙结构 |
| 9 | 框-筒体结构 |
| 10 | 筒中筒结构 |
| 11 | 异型柱框架结构 |
| 12 | 复杂高层结构 |
| 13 | 混合结构 |
| 14 | 钢结构 |
| 15 | 排架结构 |
| 99 | 其他 |

## A.8 主要工程类型字典表

|  |  |
| --- | --- |
| 代码 | 名称 |
| 1 | 基坑工程（包括土方开挖、支护和降水） |
| 2 | 模板工程及支撑体系 |
| 3 | 起重吊装及安装拆卸工程 |
| 4 | 脚手架工程 |
| 5 | 拆除工程 |
| 99 | 其他 |

## A.9 整改类型字典表

|  |  |
| --- | --- |
| 代码 | 名称 |
| 1 | 限期整改 |
| 2 | 停工整改 |
| 3 | 执法建议 |
| 99 | 其他 |

## A.10 视频设备类型字典表

|  |  |
| --- | --- |
| 代码 | 名称 |
| 1 | IPC |
| 2 | NVR |
| 3 | DVR |
| 99 | 其他 |

## A.11 高支模监测类型字典表

|  |  |
| --- | --- |
| 代码 | 名称 |
| 1 | 轴力 |
| 2 | 倾角 |
| 3 | 沉降 |
| 4 | 水平位移 |
| 99 | 其他 |

## A.12 是否数据类型字典表

|  |  |
| --- | --- |
| 代码 | 名称 |
| 0 | 否 |
| 1 | 是 |

## A.13 人员类别字典表

|  |  |
| --- | --- |
| 代码 | 名称 |
| 1 | 项目经理 |
| 2 | 监理人员 |
| 3 | 关键岗位人员 |
| 4 | 普通工人 |

## A.14 民族字典表

|  |  |
| --- | --- |
| 代码 | 名称 |
| 1 | 汉族 |
| 2 | 蒙古族 |
| 3 | 回族 |
| 4 | 藏族 |
| 5 | 维吾尔族 |
| 6 | 苗族 |
| 7 | 彝族 |
| 8 | 壮族 |
| 9 | 布依族 |
| 10 | 朝鲜族 |
| 11 | 满族 |
| 12 | 侗族 |
| 13 | 瑶族 |
| 14 | 白族 |
| 15 | 土家族 |
| 16 | 哈尼族 |
| 17 | 哈萨克族 |
| 18 | 傣族 |
| 19 | 黎族 |
| 20 | 傈僳族 |
| 21 | 佤族 |
| 22 | 畲族 |
| 23 | 高山族 |
| 24 | 拉祜族 |
| 25 | 水族 |
| 26 | 东乡族 |
| 27 | 纳西族 |
| 28 | 景颇族 |
| 29 | 柯尔克孜族 |
| 30 | 土族 |
| 31 | 达斡尔族 |
| 32 | 仫佬族 |
| 33 | 羌族 |
| 34 | 布朗族 |
| 35 | 撒拉族 |
| 36 | 毛难族 |
| 37 | 仡佬族 |
| 38 | 锡伯族 |
| 39 | 阿昌族 |
| 40 | 普米族 |
| 41 | 塔吉克族 |
| 42 | 怒族 |
| 43 | 乌孜别克族 |
| 44 | 俄罗斯族 |
| 45 | 鄂温克族 |
| 46 | 崩龙族 |
| 47 | 保安族 |
| 48 | 裕固族 |
| 49 | 京族 |
| 50 | 塔塔尔族 |
| 51 | 独龙族 |
| 52 | 鄂伦春族 |
| 53 | 赫哲族 |
| 54 | 门巴族 |
| 55 | 珞巴族 |
| 56 | 基诺族 |
| 99 | 其他民族 |

## A.15 卡类型字典表

|  |  |
| --- | --- |
| 代码 | 名称 |
| 1 | 常驻人员卡 |
| 2 | 临时人员卡 |

## A.16 卡状态字典表

|  |  |
| --- | --- |
| 代码 | 名称 |
| 1 | 有效 |
| 2 | 失效 |
| 3 | 注销 |
| 4 | 未办理 |

## A.17 进出场字典表

|  |  |
| --- | --- |
| 代码 | 名称 |
| 1 | 进场 |
| 2 | 出场 |

## A.18 关键岗位资格证书类别字典表

|  |  |
| --- | --- |
| 代码 | 名称 |
| 1 | 技术员资格证书 |
| 2 | 施工员资格证书 |
| 3 | 质量员资格证书 |
| 4 | 安全员资格证书 |
| 5 | 材料员资格证书 |
| 6 | 测量员资格证书 |
| 7 | 预算员资格证书 |
| 8 | 实验员资格证书 |
| 9 | 资料员资格证书 |

## A.19 工地设备类型字典表

|  |  |
| --- | --- |
| 代码 | 名称 |
| 1 | 起重类设备 |
| 2 | 视频设备 |
| 3 | 考勤设备 |

## A.20 工地设备状态字典表

|  |  |
| --- | --- |
| 代码 | 名称 |
| 1 | 在用 |
| 2 | 停用 |

## A.21 起重机械设备类别字典表

|  |  |
| --- | --- |
| 代码 | 名称 |
| 1 | 塔式升降机 |
| 2 | 施工升降机（不含物料）（简称升降机） |
| 3 | 其他 |

## A.22 物料分类字典表

|  |  |
| --- | --- |
| 代码 | 名称 |
| 1 | 商品砼 |
| 2 | 预制桩 |
| 3 | 装配式构件 |
| 4 | 其他 |

## A.23 单位类型字典表

|  |  |
| --- | --- |
| 代码 | 名称 |
| 1 | 建设单位 |
| 2 | 施工单位 |
| 3 | 监理单位 |
| 4 | 其他 |